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新年おめでとうございます新年おめでとうございます

令和7年1月

城陽カントリー倶楽部

健康管理に留意して、
今年もゴルフをエンジョイしてください



年 頭 の ご 挨 拶年 頭 の ご 挨 拶

理　事　長

津 賀 一 宏

明けましておめでとうございます。会員の
皆さまにおかれましては、お健やかに新春を
お迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、能登地方では元日の大地震、9 月
の豪雨で甚大な被害を受け、全国的には猛暑
日が続き平均気温が過去最高を記録するなど、
自然災害・異常気象に悩まされました。

一方、スポーツ界では明るいニュースが多く
ありました。パリオリンピック・パラリンピック
で日本選手団が大活躍し、松山英樹選手が
日本男子ゴルフ界初のメダルとなる、銅メダル
を獲得。ゴルフの海外メジャー大会では、
笹生優花選手と古江彩佳選手が見事優勝しま
した。野球でも大谷翔平選手と山本由伸選手
が米大リーグでワールドシリーズ制覇に貢献し、
夢と感動を与えてくれました。このように海外
で活躍する選手が多くなれば、今後のスポーツ
界・ゴルフ界はより一層盛り上がることでしょう。

当倶楽部を振り返りますと、昨年年会費を
改訂させて頂きコース内の散水用給水本管設
備の第 1 期改修工事、水害対策の池拡張、排
水改善のバンカー改修工事などを実施しまし
た。日照り続きや局地的大雨などコースにとっ
て過酷な環境にありましたが、効率的な散水
や排水改善など改修工事の効果もあり、良好

なコースコンディションを保つことができまし
た。本年も給水本管第 2 期工事やバンカー改
修などコース設備の改善に努めて参ります。

さて、世の中の高齢化が進む中、当倶楽部
も会員の平均年齢は少しずつ上昇しており、
また、女性メンバーが徐々に増えるなど会員
の構成が変化してきています。高齢化に伴い
4 大競技への出場者が減少傾向にあったため、
一昨年から開催日程変更や参加条件の見直し
を行い、昨年はレディースキャプテン杯を新設
するなど委員会を中心に倶楽部競技の活性化
に取り組んでおります。今年も新たな競技を
開催しますので積極的なご参加をお願い致し
ます。また、コースにおいても経年の変化によっ
て初期の形態から大きく変容してきたところ
があるほか、会員構成の変化に合わせた見直
しも必要な時期に来ており、西コースの改修の
検討を始めました。会員の皆さまにご意見を
頂戴しながら、より幅広い層の方が永く楽しめ
るコースになるよう進めて参りたいと思います
ので、ご協力を賜りますようお願い致します。

最後に、本年におけます皆さまのご健勝と
ご多幸を心より祈念致しまして、新年のご挨
拶とさせて頂きます。
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明けましておめでとうございます。
  会員の皆様、お健やかに新年をお迎えされた
事と、お喜び申し上げます。

ゴルフ場利用者数は、コロナ禍ではバブル
的といわれるほど増えていましたが、「ポスト
コロナ社会」への移行により多様化するレ
ジャーニーズがコロナ禍前に回帰し、大幅な
減少が危惧されたものの、底堅い需要に支え
られ比較的緩やかな減少に留まりました。当
倶楽部も昨年は、ＫＧＵ競技などの受け入れや
中小型コンペの減少、また、猛暑日など天候
不順が来場者数に影響しました。

また、最近の異常気象はコース管理にとって
は厳しい状況となっています。

昨年は、気象庁での統計開始以後平均気温
が最も高く、猛暑日は最多となり、かつ雨天
日が非常に少なく芝や樹木にとって過酷な夏
となりました。例年通りとは行かず、各ゴル
フ場がグリーンやフェアウェイの状態を維持
するのに苦労するなか、我がコース管理職員
の適切な管理で比較的良好なコンディション
を維持し乗り切ることが出来ました。この厳
しい環境は今後も続くと思われますが、職員
の皆様には引き続き良好なコース維持に努め
て頂きたいと思います。

どのスポーツ競技も精神的な要素がパ
フォーマンスに影響しますが、特にゴルフは
競技時間が長いため大きく作用します。当倶
楽部での倶楽部選手権や理事長杯も４週間に
亘り、体力だけでなく精神面の維持も大変だ
と思います。私も若い頃、理事長杯やキャプ
テン杯を取らせて頂きましたが、技術よりも
まさに他力による運のみだと思いました。近
年は脳内ホルモンの研究や呼吸法の訓練が行
われており、それらが精神の安定に寄与し結
果に繋がっていると思います。

最近は、私もあまり勝負にこだわらず楽し
くゴルフをするようになりました。４大競技
や月例競技など競技中心ではなく、楽しい仲
間や初対面のメンバーとのゴルフを城陽カン
トリー倶楽部で大いに楽しみたいと思います。
会員の皆様、今後とも宜しくお願いします。

最後に、本年が会員の皆様と城陽カントリー
倶楽部にとって良き年であります様、心より
祈念しております。

新 年 の ご 挨 拶新 年 の ご 挨 拶

キャプ テ ン
小 泉 欣 也
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 晩年福に感謝 岩 田 文 二 郎

新年あけましておめでとうございます。
昭和 4 年巳年生まれで今年中に96歳になり

ます。現在私の生きがいは気の合う仲間と城陽
カントリー倶楽部でラウンドすることです。80代
後半になると体力的にラウンドが困難になる方々
が多くなるので一緒にラウンドして頂ける只今の
仲間の大切さをひしひしと実感しています。今の
目標は体力と気力をなんとしても維持して100歳
まで週 1 回のゴルフを楽しむことです。その
ためコースの進行に余裕がある時は出来るだけ
カートにのらず早歩きを心掛けています。昨年の
夏はなんとか毎週 1 回のペースでラウンドしま
したが地球温暖化がこれ以上すすんで高温になる

とこれから夏のラウンドが続けられるかどうか心
配しています。

90歳を過ぎるとビッグドライブは望めません
が飛距離の低下は毎年少しずつ生じますのでこれ
は自然の摂理と納得しています。飛距離はおちま
したがバンカーショットとパッティングは以前と
おおきく変わらずにできています。アプローチは
前方にバンカーがなければコロガシです。たまに
はナイスショットが出るのでゴルフはなかなか辞
められません。私が現在も健康でいられるのはひ
とえに 1 日でもながくゴルフを続けたい意欲の
結果だとおもいます。77歳で退職してから特に
気をつけていることは腹 8 分、酒 5 分それから

開場65th記念日杯競技　最年長者花贈呈
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運動12分です。高齢になると努力しなくても
食が細くなり自然に多く食べたり飲んだりできな
くなりますのでいま特に注意していることは体を
充分に動かすことだけです。

最後に素晴らしく楽しい時間を過ごさして頂け
る城陽カントリー倶楽部の皆様と温かい心で接し
てくださる会員のみなさまにこころから感謝申し
あげます。

（1929年生）

開場63th記念日杯競技
　東1番 ティショット

開場63th記念日杯競技　左から、日下部さん、長谷川さん、私、上田さん
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 ゴルフに再挑戦!! 土 井 玲 子

新年明けましておめでとうございます。
年女を迎えるにあたり、会報誌への寄稿の依頼

を受け、エッ! ! 年女？と始めて気が付きました。
迷いましたがお引受け致しました。

残念乍ら、ここ三年程、主人の介護の為ゴルフ
から、倶楽部から遠ざかっています。

あんなにゴルフが好きで城陽が好きだった主人
が病になり、とうとう昨年退会致しました。主人
の勧めでメンバーにして頂き今年で四十年を迎え
ます。下手な私を根気よく一緒にラウンドしてく
れ、さつき会や婦人競技には必ず出るようにと命
令されました。お陰で何とかハンディも夢に見た
十八をほんの一瞬でしたが達する事が出来ました。

四十年近くの倶楽部通いは本当に楽しい思い出ば
かりです。今は香里園の施設に入居した主人の顔
を見に週三回程行く事を最優先としています。

もう一度でいいから二人で、城陽でラウンドし
たいなあ!!と叶わぬ夢を見ています。

一人暮らしの寂しさにも少しずつ慣れ、昇段
試験の為、お習字のお稽古をする毎日です。

ゴルフや海外旅行といつも一緒に連れてくれま
した主人には、唯々感謝しかありません。主人が
穏やかな日々を過ごしてくれている事が、今の私
の幸せです。ゴルフの練習を復活させ、八四才の
私はどんなプレーが出来るのかなあ、案外大丈夫!!
やっぱりこんなに飛ばなくなっている!! と想像

2019年5月4日 第60回開場記念日杯 最愛のご主人（中央）と越智さん
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するだけで頬が緩んで来ます。ゴルフを長年して
いたお陰で、八四才の身体は足腰の痛みもなく、
何とか毎日を送れています。先日も梅田へ食事に
誘ってくれた息子が「やっぱりゴルフのお陰で
しっかり歩いているなあ」と云ってくれました。

さあ、頑張って再挑戦しよう!!
御一緒出来ましたその時は、御迷惑をかけるか

と思いますが、宜しくお付合いの程、お願い申し
上げます。

（1941年生）

2009年4月 マスターズ見学

2007年10月
開場50周年企画　
セントアンドリュースへ
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 7回目の年男を迎えて 坂 下 弘 親

新年を迎え何か抱負はと言われても、 7 回目
の巳年を迎え84歳になる私には、抱負と云える
ものなど有りませんが、日々健康で日常生活で人
の手を煩わさず、自分のことは自分で出来ればと
思っています。

私の父親は、明治41年生まれで大東亜戦争に
徴兵されビルマ、今のミヤンマーに出兵し終戦を
迎え、昭和22年に日本に帰国をしました。その後、
元の勤務先に戻り、転勤で金沢、札幌、栃木と
引越し、私も小学校を 3 回転校しました。父は
昭和30年頃からゴルフを始め、日光カンツリー
倶楽部の法人メンバーとなり、90歳になるまで
ゴルフを楽しんでいました。当時、ゴルフをする

人は余り居なかったようでゴルフ練習場など無く、
会社から帰ると庭にシートを張り、良くドライ
バーの練習をしていました。そんな父の卒寿の祝
いに、平成 9 年 9 月12日のまだ残暑厳しい最中、
ここ城陽カントリー倶楽部で15組程のコンペを
させて頂きました事は、私にとって大変良い思い
出となっております。

亡くなる三ヶ月前まで毎日会社に出勤し、ゴルフ
も楽しんで居ました。私もゴルフは26歳から醍醐
ゴルフ練習場で父親に教えてもらいながら始めま
したが、60年程やっても残念ながら一度も上手
くなれず、ハンディーも24留まりで、もう今か
ら上達する訳もなく、悪くなる一方で残念です。

2019年5月2日 喜寿と金婚式のお祝い
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長いゴルフ人生の中で、一番の出来事は、宇治
市会議員選挙で当選した後、日清都カントリー
クラブの醍醐コース 3 番でホールインワンをし
た事です。その時の感触が、今でも手に残ってい
ます。今私が親の歳に近付き健康でゴルフが出来
るのだろうかと考えた時、余り自信が持てません
が私も卒寿には、是非父親と同じ様に、ここ城陽
で記念コンペが開催出来たらと考えています。
いくら人生100年時代と云ってもその歳迄生きて

いられるかどうか分かりませんが、頑張って記念
コンぺが出来る様に健康に気を付けて日々生活
をしていきたいと思っています。今は月二回程、
陽寿会の気の置けない仲間と又、家内の友人夫婦
とのゴルフを楽しんでいます。

健康で無ければ何もできません。
人生、兎に角健康が一番です。

（1941年生）

2023年3月21日 会員家族懇親ゴルフ競技大会

東1番ホール
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 一石三鳥いや二兎を追う者四兎を目指す 小 川 一 也

60年前私には 3 つの夢がありました。天体
に 興 味 が あ っ た 私 は 1：皆 既 日 食 を 見 る 事
2：オーロラを見る事　3：南十字星を見る事の
3 つを生涯の夢にしました。

ま ず 3 番 南 十 字 星 は20代 の 後 半　 数 年 間
オーストラリアで住む機会があり　毎夜見上げる
とそこにありました。　 2 番オーロラは経済的に
も仕事も落ち着いた20年前から正月休暇をアラ
スカで過ごして毎年観て楽しんでいます。 1 番皆既
日食は　数年毎世界の限られた場所で起こりそこ
に行かないと観れません。皆既日食を追いかけて
世界中を旅する者は日食チェイサーと呼ばれます。

皆既日食に行く場所は世界中辺鄙なところ
北極南極も含めてです。この日食にひっつけて
色々世界を旅します。

2015年 3 月20日北極圏の北極海に浮かぶ島
Spitsbergenで皆既日食　北極圏まで行き日食を
観てオーロラを観る　二兎確保。（写真1）（写真 2）

2016年 3 月 9 日インドネシアで皆既日食
南十字星も観てゴルフもできた。一石三鳥　ここ
でやっとゴルフ登場。（写真 3 ）（写真4）

2021年12月 4 日　四兎確保に向け　南極日食
チリからチリ軍機に乗り南極上陸　皆既日食を観
た後オーロラも観て　南極へ行って　南十字星も

1：皆既日食望遠
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見える。更に帰りにハワイかサンフランシスコで
ゴルフ。　一石四鳥目指したんですが新型コロナ
蔓延で国境閉鎖。あえなく断念。

私は諦めませんよ。2028年 7 月28日ニュー
ジーランド　オーストラリアで皆既日食　これは

四兎いけるかもです。　ニュージーランドは
オーロラ可能　もちろん南十字星もバッチリ
ゴルフ天国でもあります。 4 年後一石四鳥目指し
12回目の皆既日食に挑戦します。

（1953年生）

2：その後フィンランドでオーロラ

4：インドネシアの夜空の南十字星

3： インドネシアで 
皆既日食中記念写真　 
ゴルフ行く衣装です。
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 倶楽部の歴史と共に半世紀 玉 井 種 一

皆さんこんにちは、今年 6 廻り目の干支を迎
える玉井種一です。私とクラブとの出合いは、父
のお供のプレーでした。運動公園線からクラブ
専用の急な坂道を登って行くとそこは、別世界で
した。広い駐車場に重厚なクラブハウス、ここが
城陽カントリーかと感激した事、今も覚えてい
ます。興奮と緊張でスコアは計えられずに終わり
ました。約50年前の事でした。以後、父、メンバー
さんとプレーする機会も増えて多くラウンドさせ
て頂きました。コース設計の高さ、メンテナンス
の良さ、ハウスの雰囲気等は、さすが関西を代表
する名門コースと云われる所以。

父から寺田キャプテンとラウンド時の話を聞

かされました。素晴らしい品格をお持ちながら、
プレーは早くて、楽しいラウンドで嬉しんでいま
した。私もラウンドを重ねる中で、能田プロ、仲良
しのメンバーさんと何度もプレーさせて頂きま
した。学んだ事はプレースタイル。アドレス入る
と素早くショットされます。テクニックは、いか
にも関西を代表されるプロと感心してばかりで
した。それと、プレーは早いが楽しくラウンドさ
れる姿に私も、この様なプレーヤーに成りたいな
と憧れました。（あくまで希望です）しばらくは
月例、倶楽部競技にも参加していましたが今は、
専ら会員家族、良い夫婦コンペに参加する事が
増えました。特に会員家族ゴルフは子供も楽しみ

2019.3.21　家族
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にしている行事です。パーティーの表彰式で最
年長、最年少の紹介を最初にされる。何とも微
笑ましいシーンです。親、子、孫と 3 世代が 1
日楽しく過ごせるスポーツはゴルフならではで
ないでしょうか。

私事ですが一昨年、初孫が生まれました。こ

れから孫との参加を目標にして体力作りに励ん
で参ります。何時プレーしても感動を今も与え、
魅力のあるクラブに感謝致します。今後、更に
城陽CCのゴルフ文化が100周年に向けて発展さ
れる事を祈念申し上げてメッセージとさせて戴き
ます。

（1953年生）

2016.6.29　カナダ ロッド クローブッシュ

2021.11.8　
川奈ゴルフコース　
富士コース

2021.7.25　家族
拘りのパーシモンを
使い続けて50年
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 競技ゴルフと私 重 松 聡 子

ゴルフを始めたのは社会人になって 2 年目　
先輩から病院内のコンペに欠席者が出たから、
重松、ハーフセットを買って 2 週間後に参加し
ろよ　との言葉でした。名神竜王で確か150くら
い叩いたでしょうか？当時は接待ゴルフ、へぇ面
白そうと思って始めましたが、しばらくして競技
ゴルフをする人たちと出会い、ゴルフ競技は試合
があり、それに向かって練習をして、挑戦するの
は、まるで大人になってからの甲子園のような？
ワクワク、ドキドキ！がまたある！高校時代のハ
ンドボール部での日々を思い出しました。

同じころ父が1992年に食道癌で64歳で亡く
なり、枚方カントリー倶楽部を相続しました。メ
ンバーライフの始まりです。そのなかで当時の女
子の試合、関西女子アマチュア選手権に参加して
予選通過をしたいという目標をもってゴルフをし

ていました。（その当時はミッドアマのカテゴリー
はありませんでした）

仕事もあるのですが、私の最初のゴルフ熱が
あった時期で、それなりに一生懸命ゴルフをして
1999年の関西女子アマに予選を通過して、決勝
へ行くことができました。ただそのあとは燃え尽
き症候群やら、仕事や勉強、遊び？に忙しかった
から、競技ゴルフとは離れていきました。自分で
独立して診療所を構えたころには、仕事が忙しす
ぎてゴルフができないときもあったし、月一行く
か行かないかゴルファーだった時もありました。
しばらくゴルフ競技から10年ほど離れていました。

そのあと母が2011年 5 月に十二指腸癌であっ
という間に亡くなり、長女の私は四十九日を終え、
気落ちしているときに、女子ミッドアマの試合に
一緒に出ようと誘っていただき、 1 か月だけ必

2012年　廣野ゴルフ倶楽部で開催された女子ミッド決勝競技での看板
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2016年　初めて全日本女子シニア選手権に
出場したときの看板。 
福岡県志摩シーサイドカンツリークラブでの
開催でした。

死に練習をして　当時の予選会場の飛鳥カンツ
リーに参加しました。結果は当然無残にも惨敗。
それが悔しくて、悔しくて、帰りの車の中で一人
泣きながら帰りました。涙があふれ　雨も降って
いないのに前が見えなかったくらいでした。

次の年2012年の女子ミッドアマの決勝は、あ
の廣野ゴルフ倶楽部での開催！この 1 年、必死で
ゴルフを練習して　来年は絶対に予選も通って、
ミッドの決勝、廣野へ行く！そう心に誓って　私
の負けず嫌いの性格が功を奏し、2012年なんと
廣野の決勝へ行くことができました。が　その廣
野の決勝の練習ラウンドで　もともと私の患者さ
んだったKさんと偶然に出会い、一緒に練習ラウ
ンドをしたときに、Kさん達全日本へ行っている
選手の背中を見て、私も全日本の舞台に行ってみ
たい！そう目標が変わったのが　私の第二のゴル
フ競技人生のスタートでした。

それからもう13年、普段の生活、仕事もきちん
として、競技ゴルフもするにはいろんな努力も工夫
も必要です。情熱と強い気持ちを持ち　まっすぐ

上を目指して　自分の目標に向かって進むことが
いかに難しいか。目標が挫折することもしょっ
ちゅう！だけどもっとゴルフが上手になりた
い！！その強い気持ちは、私の周囲に競技する友
達がいて、目標を持ち続けられたことで、さらに
本気で競技する上位選手達に出会い、お互いが切
磋琢磨する仲間達も沢山増えました。

また2013年 3 月に城陽へ入会させていただ
き　ゴルフ競技をする練習環境に恵まれたのもと
てもよかったと思います。コースは素晴らしいし、
練習場も整備され、練習熱心であってもそれを倶
楽部の皆さんが受け入れてくれる。競技志向の人
たちがいるのも、上森大輔プロに指導していただ
けるのも　すべて感謝です。

そうこうしながら還暦を迎えます。（もう？早
い…が本音）病気をしたりした時期もありますが、
乗り越えながら、仕事もして、ゴルフ競技に邁進
できています。また上を目指して日々頑張りたい
と思います。今後ともどうぞよろしくお願いし
ます。

（1965年生）

─　　─15─　　─15



 ゴルフに感謝 星 山 一 也

スポーツが好きな私は小学生の頃は柔道と
ハンドボールを、中学高校ではサッカーをやっ
ていました。ゴルフをはじめたきっかけは20年
前、信楽カントリーで開催された京滋オープン
ゴルフ選手権の応援に行ったことです。プロに
交じって戦う父の真剣なプレーを見て私もやり
たいと思ったのです。それ以来、ゴルフは私に
とってかけがえのないものとなり、多くのこと
を教えてもらいました。
「目標と努力」私の目標は日本アマに出場す

ること。社会人にはとても狭き門です。私もこ

れまで何度もその壁に跳ね返されています。手
首の怪我に悩まされもう無理かと思った時期も
あります。試行錯誤し負担の少ないスイングに
変え少しずつ練習できるようになりました。今
年で48歳、あと何年チャレンジできるかわかり
ませんがもう少し挑戦したいと思っています。
因みに、ご存じのかたも多いと思いますが、当
倶楽部の設計者であり、第一回倶楽部チャンピ
オンでもある佐藤儀一さんは日本アマを 4 度制
覇されたレジェンドでいらっしゃいます。
「家族」これまで父とはラウンドしてきました。

3月20日の家族懇親会

成長が楽しみな長男

（親子の笑顔が瓜二つ）3世代で念願のラウンド
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2014年　京都府代表として
長崎国体に出場

友人　竹本氏の
クラチャン優勝パーティー

親子でダブルス競技に出場したこともあります。
最近の父は脊柱管狭窄症などの影響でラウンド
することも少なくなりましたが、いつか親子 3 代
で一緒にラウンドしたいと思っていました。
そして昨年 5 月、父と小学 4 年になる息子、妻、私
の 4 人で初めてラウンドすることができました。
場所は城陽カントリー西コース。ラウンド 2 回
目の息子はカートに乗るのは楽しいけれどゴル
フは上手くいかず不満顔。その横で何も言わず
嬉しそうにプレーする父。終わってからバー
ルームで食べたアイスクリームはとても美味し
かったです! その時のスコアカードは大切に
とってあります。

「仲間」ゴルフを通じてたくさんの方と出会
うことができました。日頃からゴルフや食事な
どご一緒させて頂いている皆様にはこの場を借
りて御礼申し上げます。熱くなりすぎて周りが
見えなくなってしまうこともある不器用な私で
すがこれからも宜しくお願い致します。

最後になりましたが、 4 回目の年男を迎える
にあたり会報誌へ寄稿させていただく名誉な機
会を頂戴し誠にありがとうございました。今年
も感謝の気持ちを忘れずゴルフを楽しんでまい
ります。

（1977年生）
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第３１５回理事会

開催日　令和 ６年１１月１６日（土）
場　所　倶楽部会議室
出席者　津賀理事長（議長）
	 上田、小畑、小泉、塩貝、髙島、丹羽、東野、堀場、松田、村田、山仲、佐藤	各理事
議　事
【第 １号議案】新入会員入会審議の件

支配人から、令和 6 年 8 月28日以降の個人会員入会申込者 9 名、特定会員入会申込者 2 名、法人新規
入会申込 1 社、法人会員名義変更入会申込者 6 名について資料により説明があり、慎重審議の結果、全
員の入会が承認された。

【第 ２号議案】「２0２５年度関西シニアゴルフ選手権予選競技」受入れの件
支配人から資料を基に説明があり、審議の結果、下記の通り承認された。

記

１ ．競 技 名：「2025年度　関西シニアゴルフ選手権予選競技」
２ ．主 催：関西ゴルフ連盟
３ ．開 催 日：令和 7 年 ６ 月 ６ 日（金）

　　　　　　　  （指定練習日）5 /27（火）･29（木）･30（金）･ 6 / 3 （火）･ 4 （水）
４ ．会 場：東コース（貸切営業）
５ ．競 技 方 法：18Ｈストロークプレー
６ ．参 加 者 数：120名程度

【第 ３号議案】コース内散水用給水本管改修工事実施の件
支配人から資料を基に説明があり、審議の結果、下記の通り散水用給水本管改修第２期工事を実施す

ることが承認された。

記

工  事  名：散水用給水本管設備改修工事
実 施 箇 所：Ｂ系統…東アウト 1 ～ 4 番Ｈ、 7 番Ｈ、18番Ｈの一部
金 額：5,180万円（税抜き）
工 期：2024年12月～翌 3 月
施 工 業 者：ゴルフ場用品株式会社
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【第 4号議案】東コース１２番左側山林及びカート路改修工事実施の件
支配人から資料を基に説明があり、審議の結果、下記の通り承認された。

記
工  事  名：林帯整備工事
実 施 箇 所：東12番Hグリーン手前150ヤード付近～グリーン横迄の左側林帯
　　　　　　及びそれに伴うカート路
金 額：1,950万円（税抜き）
工 期：2024年12月～翌 2 月
施 工 業 者：㈱稲治造園工務所

【第 ５号議案】奈良国際ゴルフ倶楽部臨時休業中のプレー受入れの件
支配人から説明があり審議の結果、下記の通り、奈良国際ゴルフ倶楽部の臨時休業期間中のプレー受

入れが承認された。

記

１ ．受 入 期 間：令和 7 年 3 月11日（火）～ 3 月18日（火）
２ ．対 象 者：奈良国際GCのメンバー、及び、メンバー同伴のビジター
３ ．料 金：奈良国際GCメンバー：平日19,630円　土曜26,230円

　  　　　　　   なお、同伴ビジターは通常一般料金

【第 ６号議案】既存会員のプロ資格取得後の会員資格に関する件
支配人から説明があり審議の結果、既存会員がプロ資格を取得した場合、倶楽部競技や懇親競技など

倶楽部主催の競技への参加制限と倶楽部内でレッスン等の商行為を行わないことの念書を差し入れ、会
員資格は維持する対応が承認された。

	【報告事項 １】西コース改修提案への対応状況報告の件
支配人から、西コース改修計画の進捗について報告があった。グリーン委員会で安達建設㈱の改修

計画案（図面）を基に検討を開始したこと、また、委員長会議でも計画案を共有し各委員会に持ち帰り
委員にも共有し意見を集約していく旨説明があり、了承された。

プレー後は必ずスコアカードを提出しましょう。
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開催日　令和 6年 9月２9日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 松井グリーン、加森競技、
	 山仲ハンディキャップ、中村キャディー、
	 丹羽エチケット、塩貝レディース、
	 西居ハウス、
	 松田フェローシップ各委員長（順不同）
	 佐藤支配人、澤田副支配人

冒頭（会議に入る前）西居委員長より、新たにレス
トランに作ってもらった京都らしいメニュー（京風、
昆布じめ鯛茶漬け）をこのあと出してもらうので、
試食のコメントをいただきたいとの説明があった。

議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に入った。

議　題
（１）各委員会の活動報告
（松田フェローシップ委員長）

〇城陽四季懇親コンペについて
・夏季を 8 /11（日）に開催し、お盆に近くやや

少ない57名の参加となった。Wペリアの競技
としているが、上位がローハンディ者に偏る
傾向があり、次回は等賞の賞品レベルの見直
しを行う。

〇会員家族会について
・ 9 /23（月・祝）に開催し126名が参加され、天

候も良く盛況であった。ショットガン方式で
キャディー不足のため待ち時間が多くなって
しまった。

〇新入会員懇親ラウンドについて
・11/24（日）に城陽秋季懇親コンペとのWコン

ペでの開催を予定している。コロナ禍で開催
できなかった期間の対象者も今回で追いつき
全て解消する。

委員長会議

（塩貝レディース委員長）
〇レディースキャプテン杯について
・今年初開催で大変盛り上がったが、予選・決

勝の 2 日間競技で予選落ちが 2 名だけだった
ので、予選・決勝の形式ではなく 2 日共全員
回れる競技（36ホール競技）にしてほしいと
の声がある。

　→ （加森競技委員長）4 大競技のキャプテン
杯なので、予選・決勝の形式でないと普通
の競技のようで変えるのは難しい。

〇女性メンバーの活動状況について
・他倶楽部との懇親コンペについて、参加者が

少し減ってきているが継続して開催し女性
メンバーの交流を盛り上げていきたい。

〇ドレスコードについて
・スカート着用時はハイソックス等の着用を条

件とすることに変更したが、男性の半ズボン
時と同じ踝が隠れるソックスでも可にしてほ
しいとの意見（提案箱）が出ており、エチケット
委員会に相談した。（エチケット委員会では
ハイソックス等の着用条件のままとなった）
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（丹羽エチケット委員長）
〇エチケット標語について　
・ 1 ～ 3 月の標語を「素振りの時にはターフを

取らない」に決定した。
　標語を検討するなかで、バンカーレーキの置

き方が乱れてるケースがあり議論となった。
内置き、外置きなど倶楽部によって異なるが、
競技にも絡む話になるため標語にはせず、外
置きでグリーンに向かってT字を推奨に留め
ることとした。

　→ （委員長方より）内置きはレーキを取り除
いた際にボールが動く可能性があり、不公
平が生じやすい。グリーンまわりでT字に
置きにくい場所もあり、徹底するのは難し
く、できるだけでいいとなった。また、壊
れているものや数が少ないところもあり、
定期的にレーキの補充・取替など見直して
ほしいとの声もでた。

〇ドレスコードについて
・ 7 月に 2 日間の大きなコンペがあり服装マナー

が酷く、メンバーからエチケット委員へも指
摘を受けた。紹介者およびその大会組織へは
後日注意したが、今後のドレスコードの徹底
方法について話し合った。その結果、最近使わ
れていないエチケット集と倶楽部からのお願い
が配布できるツールとしてあるが、エチケット
集を分かり易く（図柄活用）作成し直し配布
物として一本化し、廊下等への常設や来場者
への配布などで倶楽部のエチケットマナーの
周知とアピールをしていくことにした。

・女性のスカート着用時の短いソックス許容の要
望について、男性の半ズボンは膝丈程度である
ため短いソックスを許容しているが、女性のス
カート丈は膝丈より短くなっているためハイソッ
クス等の着用は必要との結論となった。

〇その他
・倶楽部競技の日などスタート時間を掲示して

ほしいとの要望があった。
　→ 競技日は大混雑し、スタート時間の直前ま

で組合せの変更があるので難しい。
以前からの要望でもあり、フリー来場者の
組合せ方法も含めて今後見直す必要あり。

・夏場、濡れた帽子をレストランのテーブルま
で持ち込む人を見かける。帽子掛けに掛けれ
ばいいだけなので、レストランの人に注意し
てもらうようお願いしたい。

（山仲HDCP委員長）
〇HDCP登録状況について
・取得者数1049人、未取得者316人で大きな変

動はなし。
〇A級・B級のインデックス区分の変更について
・競技委員会から相談のあるコースレート変更に

伴うAB級区分の見直し（A級16.3迄→15.6迄）
について、変更対象者の 6 カ月程度の調整は
間違いの元となるため行わず、AB級だけで
なく 4 大競技も見直すなら変更実施する前の
早期の周知を申し入れした。

〇WHSの「例外的なスコアによる低減調整」
について

・新たな対象者 7 名は、実力通りと判断し自動
調整のまま個別変更はしないこととした。
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（中村キャディー委員長）
〇キャディー数の現状について
・ハウス、常勤、非常勤で約30名程度と前回会

議時と変わらず、かつ求人募集への応募者も少
なく苦戦しているが引き続き募集に注力する。

　→ （支配人より）1 年限定ではあるが外国人の
留学生を派遣するという形態のシステムが
あり次回のキャディー委員会で相談したい。

（西居ハウス委員長）
〇設備について
・トイレ改修について、和式から洋式への変更

を進めているが、来年中には館内すべてを完
了する予定

〇レストランメニューについて
・ 8 月試食会を行い秋メニューのラインナップ

を決定した。 9 月後半から変更していく予定。
・本日試食の京風昆布じめ鯛茶請けは、京都あ

るいは城陽らしい和食をという要望を出して
作ってもらったので、ぜひ注文してほしい。

　→ （委員長方の試食の印象）やや値段設定は
高いが、鯛の刺身、茶づけ、湯葉しんじょ
生麩田楽いずれも概ね好評であった。

〇その他検討事項等
・ハウス玄関前のアスファルトの劣化による凹

凸箇所が増えてきており、整備してほしい。
・レストランへの小物バッグ持ち込みについて、

実際に持ち込まれる方が増えておりテーブル
にフックや籠の設置を検討しようと思うが、
皆さんの意見を聞きたいと議場へ問われた。

　→ （委員長方より）携帯型フックの配布など
の案も出たが、テーブルにフックや籠を
設置すると持ち込みを許容することになる。
基本は持ち込まないことなので、テーブル
周りのフック等ではなく、既に 2 階トイレ
横にはバッグ置きがあるものの、新たにテ
レビボード裏側の帽子掛け下あたりに棚を
設置する方向で検討することになった。

（松井グリーン委員長）
〇工事進捗および予定等について
・東コースの 1 番・3 番・18番ホールでバンカー

の排水改善工事を実施している。
・12番のカート道左側の山林を削りなだらかに

して、救済箇所を設けれるようにする工事を
予定している。

・関西ミッドアマチュアゴルフ選手権と京都レ
ディースオープンの開催を控えており、TEE
グランドの一部を保護しているので、ご理解
いただきたい。

　→ （他委員長より）酷暑続きで多くのコース
が芝を枯らす中、当倶楽部は非常によく
メンテナンスされているとの言葉があった。

〇西コースの改造検討について
・安達建設㈱の作成した素案をたたき台として、

委員会で話し合った。各委員会でも持ち帰っ
て委員の方々への周知と意見を聞いて欲しい。
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（加森競技委員長）
〇 AB級および 4 大競技の参加資格のHDCP

見直しについて
・山仲HDCP委員長と松井グリーン委員長にも

会議に出席いただき、コースレート、スロー
プレートの変更に基づいてAB級のHDCPの
区分けを見直し、来年 1 月よりA級は16.3迄
から15.6迄、B級は16.4以上から15.7以上へ
の変更を決定した。

　また、 4 大競技の参加資格についても見直し
を行ったので、速やかに掲示板およびホーム
ページ等で周知する。

〇 2 日間競技の新設について
・参加資格はHDCP12.7以上の全会員として、

3 / 9 （日）予選、 3 /16（日）決勝で新たな 2 日
間競技を行う。東コースTEE位置は男性を
白、女性を赤とし、予選通過はネット80また
は20位タイまで。詳細は要項を掲示板にて
告知する。

（２）	１１月理事会上程予定の入会審議の事前打合せ
について

　　入会申込者審議書、推薦状および事業所得
状況一覧、事前ヒアリングの内容の資料が配
られ、検討した。提出資料および側面調査の
段階では気になる人は無く、また、法人新規
1 社も問題はなく、今後の本人との面接を進
め慎重に見極めたうえで、理事会へ上程する
こととした。

（３）提案箱投書への対応について
　① レストラン全般（朝食メニュー、バールー

ム活用、女性向けメニュー）の提案
　→ 具体的な内容であり、ハウス委員会に持ち

帰って個々に検討をする。
　②女性のスカート着用時のソックスについて
　→ レディース委員会、エチケット委員会報告

のとおり、ハイソックス等の着用は必要で
あるとの結論になった。

（4）その他（報告・連絡等）について
　① 既存会員がプロ資格を取得した場合の会員資

格について
・過去の例を含めた意見が出たが、ツアープロ

やレッスンプロなど種別は問わず、既存会員
がアマチュアからプロになった場合、倶楽部
競技への参加や倶楽部内での収入を得る行為
は行わないことの制限をつけた上で会員資格
は維持できる方向で意見集約された。

　②ピンクティー（仮称）の設置について
・新たなTEEグランドの設置で競技への支障

や景観が損なわれるとの意見がある一方、年
齢を重ねると飛距離が出なくなるため、短い
距離でのTEE設置で新たな楽しみが蘇るこ
ともあり賛成などさまざまな議論がなされた。
TEEグランド新設はゴルフ場の根幹に係る
話であり、今回の西コース改造検討に合わせ
てまず西コースへの設置から再検討していく
ことになった。

③西コース改造の設計素案について
・安達建設㈱による改修案の資料が配られ、

コンセプトとホール毎の具体的改修案の共有
を行った。概ね納得感のある改修案となって
おり、各委員会へ持ち帰って内容を共有し意
見集約しながら進めていくこととした。
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開催日　令和 6年１２月 1日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　小泉キャプテン
	 松井グリーン、加森競技、
	 山仲ハンディキャップ、中村キャディー、
	 丹羽エチケット、塩貝レディース、
	 西居ハウス、松田フェローシップ、
	 東野編集各委員長（順不同）
	 佐藤支配人、澤田副支配人

議　事
定刻、小泉キャプテンが議長となり、会議に入った。

議　題
（１）各委員会の活動報告
（東野編集委員長）

〇会報誌について
・新春号は、予定通り 1 /10頃から随時お手元

に届くよう発送予定。
・表紙デザインについて、シックになって良く

なったが発行時期が分かりにくいので、小窓
の写真だけ季節感のあるもので再検討する。

〇西コース改造計画について
・簡単にすると面白くないのではと、全員が改

造しなくてもよいとの意見であった。
〇その他要望事項等について
・アプローチ練習場が狭いので、もう少し広く

出来ないかとの要望があった。
・バンカー練習場の砂質が硬いとの声があった。

（松田フェローシップ委員長）
〇城陽四季懇親コンペについて
・ 1 年間の総括として、冬季は悪天候で中止と

なったが、春・夏・秋季の 3 回開催した。
多少のばらつきはあるが、天候が良ければ
100名程度の参加が定着しつつある。

〇会員家族懇親ゴルフ会について
・キャディー数、ショットガンの待ち時間や賞

品の調達など年々厳しくなってきており開催
内容の見直しを今後していく。

〇新入会員懇親ラウンドについて
・11/24（日）に開催し、コロナ禍で開催できな

かった期間の遅れを取り戻した。

（塩貝レディース委員長）
〇レディースマンスリー杯について
・参加者が減少傾向にあり、競技成立ギリギリ

の時がある。友達同士での組合せができない
ことも一つの要因としてあるようなので、次
回の委員会で対策を話し合う予定。

　城陽CCはコースが難しくて悪いスコアが張
り出されたりするのが嫌だということで競技
に出たがらない人が多い傾向が以前からあり、
そこも含めて検討する。

〇女性メンバーの活動状況について
・奈良国際GCとのレディース懇親会が今年

から行うようになったが、来年は 4 月24日に
城陽CCで開催予定

〇その他
・ピンクティーについて、他倶楽部でも設置し

ているコースも多いので是非検討してほしい。

ネームリボンの着用はメンバーの誇りです
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（丹羽エチケット委員長）
〇エチケット集の見直しについて　
・従来のエチケット集の内容を見直し、「城陽
カントリー倶楽部のエチケット&マナー」と
して冊子を作成した。会報誌新春号の発送に
同封して全会員に配布予定。また、渡り廊下
のコーナーラックへの常設、ホームページへ
の掲載、コンペ幹事への配布など積極的に活
用していく。
〇西コースの改造計画について
・改造計画に至る経緯を説明し、素案図面を配
布した。委員からは、有名な設計者にしない
とビジターは増えない、この案では無駄金に
なる、書面だけでは分からないので直接設計
者の話を聞きたいなどの意見や感想があった。
〇その他
・大勢の幹事が来るコンペがあり、荷物搬入の
ため昼食時間帯にレストランを通って行き来
したり、革靴で芝生にあがったり、パッティ
ンググリーン上で集合写真を撮ったりするケ
ースもあり、幹事の人数制限をすべきではな
いかとの意見があった。

（山仲HDCP委員長）
〇HDCP登録状況について
・取得者数1048人、未取得者308人で大きな変
動はなし
〇A級・B級のインデックス区分について
・AB級へ各々の競技参加者数は現状バランス
が取れているが、来年 1月からAB級区分の
変更があるため、参加者数への影響度合いを
注視していく。
・競技委員会で決定した変更内容については、
事前の当委員会からの要望も汲んでいただい
ているので全員の了承を得られた。
〇WHSの「例外的なスコアによる低減調整」に
ついて
・新たな対象者 5名は、実力通りと判断し自動
調整のまま個別変更はしないこととした。
〇西コース改造について
・素案図面を全員に配布したが、図面だけでは
ピンと来ないので、各々ラウンドしながら見
ていき次回の委員会で意見を確認することに
した。

（中村キャディー委員長）
〇キャディー数の現状について
・派遣はやや変動があるが、ハウス、常勤、非
常勤は前回会議時と変わらず厳しい状況が続
いている。苦しい状況は他クラブでも同様だ
と思うので、支配人会などで他クラブの打っ
ている対策などを聞いておいてほしい。
・外国人留学生の派遣キャディー採用について
は、採用期間が 1年以内と短くコストもかか
るので、もう少し国内での対策を優先して検
討していくことにした。

段取りと 気配るプレーで 気持ちよく ！
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（西居ハウス委員長）
〇設備について
・レストランへの小物バッグ持込への対策とし

て、レストランと談話室との間の通路（TV
ボードの裏）に小物バッグ用の棚の設置を検
討したいので了承いただきたい。

・和式から洋式トイレへ全台変更は、 1 月の連
休期間中の工事で完了する予定。

・ 1 階廊下へのトイレ臭漏出防止に向けダクト
改修等試行中。

・ハウステラスの木レンガや館内の絨毯劣化な
ど短期間で補修コストがかかるので、新素材
など研究し趣も踏まえて抜本的な更新を今後
検討していきたい。

〇西コース改造について
・素案を配布し意見を募ったが、楽しくラウン

ドできるようになるならと異論はでなかった。
〇その他要望事項等
・投書にあったマイカップ設置は難しいが、

コーヒー無料提供は検討してほしい。
・種類の多いわかりにくい各種割引券を廃止し、

平日メンバー同伴を一律低料金でラウンドで
きるような料金体系見直しをお願いしたい。

（松井グリーン委員長）
〇工事進捗および予定等について
・散水用給水本管第二期工事は、東 1 ～ 4 番、

7 番、 8 番ホールを12月から行う予定。
・東12番のカート道左側絶壁となっている山林

をなだらかにする工事も12月から実施する予
定。工事期間中は一時的にカート道をコース
右側を通るようにする。

・ 8 月から行ってきたバンカー排水改善工事は、
今期予定分を完了した。今後も予算やタイミ
ングを見ながら順次実施していく予定。

・西コースのピンクティー（仮称）については、
図面素案を一旦作成しましたが、全体距離を

何ヤードにするかによって変更が必要となる。
これを競技などどう活用していくかによって
も変わってくるので、もう少し競技委員会ほ
か各所と協議していきたい。

〇西コースの改造検討について
・本素案は不要バンカー廃止と位置や形状の変

更が中心となっており、回り易くはなると思
うが簡単になるのかどうかは分からない。もう
少し各委員会での意見をいただきたい。
→（支配人より）山本プロにも図面を見てもらい

意見を頂いているので参考にしてほしい。
また、本件素案の設計士の略歴等の説明
があった。

（他委員長）何れキャディーなしにせざる
を得なくなる可能性もあり、それを考慮
しておく必要もあるのではないかとの意
見があった。

（加森競技委員長）
〇倶楽部競技について
・来年の年間のTEE位置を決定した。月例での

バックTEE使用は、東10月、西 7 月と 9 月の
3 回。

・来年の競技の賞品についても見直しを行った。
レディースマンスリーはまだ決まっていない
ので近々相談する。

〇その他
・四大競技の来年の競技要項をまとめたので確

認しておいてほしい。（冊子配布）四大競技
ではないが、新設するチャレンジカップも記
載しているので併せて確認をお願いしたい。

　
（２）その他（報告・連絡等）について

〇委員の任期について
・来年（令和 7 年）7 月末で現委員の任期満了

となる。 6 月理事会で次年度委員の承認を得
る必要があるため、 3 月末を目途に候補者の
検討をお願いしたい。
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各委員会

●エチケット委員会
開催日　令和 6年 9月 8日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　丹羽委員長、西邉副委員長
	 笠中、川口、松井各委員
	 澤田副支配人、髙田
議　事
１ ． 1～ 3 月のエチケット標語は
　「素振りの時にはターフを取らない」に決定した。
２ ．コンペ受入れ時等のドレスコードの伝達方

法について話し合い、「倶楽部からのお願い」
や「エチケット集」を見直し、新たに城陽CCの
エチケット基準の冊子を作成し、周知や啓発に
活用することとした。

３ ．レディースのスカート着用時に、踝が隠れ
る丈の靴下を可にするか検討したが、そのまま
でいくことに決定した。

４ ．館内での帽子の着用、レストランでの帽子
や鞄の持ち込みについて、棚や帽子掛けの活用
を促す方法を話し合った。

開催日　令和 6年１１月１7日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　丹羽委員長、西邉副委員長
	 川口、園田、冨上各委員
	 澤田副支配人、髙田
議　事
１ ．城陽カントリー倶楽部のエチケット＆マナー
（冊子）の内容について確認した。
２ ．コンペの幹事・スタッフの人数制限や禁止事

項について話し合い、次回の委員会で継続して
話し合うこととした。

３ ．西コース改修計画について委員長より説明
があり、個々持ち帰り検討することとした。

●グリーン委員会
開催日　令和 6年 9月１５日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松井委員長
 菱田、山添、櫻井、岩田各委員
	 佐藤支配人、馬場次長、中司課長
議　事
１ ．事務局より、作業の進捗状況の説明があり

これを了承した。
２ ．事務局より、バンカー改修工事の説明があ

りこれを了承した。
３ ．東12番左側にある山林整備の計画説明があ

りこれを了承した。
４ ．西コース全体の改修工事をたたき台に沿っ

て概要説明があり、これについてはこれからも
検討していくことにした。

開催日　令和 6年１１月１7日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松井委員長、武田副委員長
 菱田、佐々木、山添、櫻井、岩田各委員
 佐藤支配人、馬場次長、中司課長
議　事
１ ．事務局より、作業の進捗状況の説明があり

これを了承した。
２ ．事務局より、 2 期目の給水管工事の説明が

ありこれを了承した。
３ ．東12番左側にある山林整備の計画説明があ

りこれを了承した。
４ ．西コース全体の改修工事をたたき台に沿っ

て概要説明がありこれについてはこれからも検
討していくことにした。

５ ．西コース、ピンクティー（仮称）について距離
及び作成箇所を女性の意見も聞きながら検討
していくことにした。
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●フェローシップ委員会
開催日　令和 6年 9月１５日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　松田委員長
	 小川、奥、松井各委員
	 高尾部長
議　事
１ ．委員長より委員長会議の報告があった。
２ ．春季・夏季懇親コンペの結果報告があり、

ダブルペリアで成績上位者が偏っていること
（ハンディ上位者）への対策検討をした。
３ ．会員家族会開催について話し合った。
　（ 9 月23日）
　　 協賛依頼を申込書にもっと目立つように記

載する。
４ ．新入会員懇親ラウンド会の開催時期につい

て話し合い、11月の秋季懇親とダブル開催で行
うことにする。

５ ．その他
・レストランの食事は以前と比べて随分良くなっ

た。年に数回でも〇〇フェアなど開催して
ほしい。

・郵便物は夫婦、家族等は郵便代節約の為、まと
めてもらっていい。

・エコ関連、ネーム入りビニール袋の必要性

●ハンディキャップ委員会
開催日　令和 6年 9月１５日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長、塩貝副委員長
	 中塚、松波、奥川各委員
	 田畑
議　事
１ ．ハンディキャップインデックスの取得状況

の確認を行った。
２ ．低減調整の対象者の確認と調整について協

議した。
３ ．A・B級の区分に関する競技委員会の提案に

ついて協議した。

開催日　令和 6年１１月１7日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　山仲委員長
	 中塚、奥川各委員
	 田畑
議　事
１ ．ハンディキャップインデックスの取得状況

の確認を行った。
２ ．低減調整の対象者の確認と調整について協

議した。
３ ．競技参加資格（HDCP）の変更の決定につい

て協議した。
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●競技委員会
開催日　令和 6年 9月２２日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　加森委員長、狩野副委員長
	 松井グリーン委員長、山仲HDCP委員長
	 中村、水野、川本、冨上各委員
	 佐藤支配人、上森プロ、大倉
議　事
１ ．来年度の競技手帳記載内容について
　　  4 大競技の詳細は競技要項に記載する。
２ ．理事長杯・キャプテン杯の参加資格について

検討した。（2025年度より）
　理事長杯　　　　　 index　12.6
　キャプテン杯　　　 index　12.6
　シニアキャプテン杯　index　17.2

３ ．マンスリー杯　A級・B級　参加資格の見直し
について検討した。

　　　　　A級　　　　  index　15.6
　　　　　B級　　　　  index　15.7以上
４ ．2025新設競技　スプリング杯（仮）
　　 18ホールストロークプレーの 2 日間競技、参加

資格について検討した。　index12.7以上の会員
　 3 月 2 週目の日曜日【予選】予選カットあり
　 3 月 3 週目の日曜日【決勝】

５ ．その他。

●競技委員会
開催日　令和 6年１１月１7日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　加森委員長
	 中村、冨上、下田各委員
	 高尾部長
議　事
１ ．四大競技の競技規定を見直した。
２ ．クオリファイを含む、2025年度倶楽部競技

の賞品について話し合った。
３ ．2025年度俱楽部競技の使用ティを確定した。
４ ．レディースマンスリー杯に、マーカー制を

導入することとした。

●編集委員会
開催日　令和 6年１0月２0日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　東野委員長、木下副委員長
	 菱田、沼、小山、木引各委員
	 高尾部長
議　事
１ ．委員長より委員長会議の報告。
２ ．西コース改造計画について説明と意見交換。
３ ．新春号の内容について事務局より説明。
４ ．会報誌の表紙柄について検討。
５ ．その他要望事項　練習場の充実について。
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●キャディー委員会
開催日　令和 6年１0月２0日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　中村委員長
	 市原、川上、菅原、麻、宇田各委員
	 大倉
議　事
１ ．西コースのコース改造計画について事務局

から説明を受け議論した。
２ ．外国人留学生キャディーの受け入れについて

事務局から説明があり委員会で議論した。
３ ．在籍人数・採用状況の報告とキャディーの

状況報告があった。
４ ．キャディー委員会として目指す方向性や、

キャディーを増やす・いいキャディーを育てるに
ついて議論した。

●ハウス委員会
開催日　令和 ６年１１月１7日（日）
場　所　クラブハウス
出席者　西居委員長
	 山本、北尾、西之辻、西邉各委員
	 橋本次長、後藤店長
議　事
１ ．事務局より委員長会議の報告があった。
２ ．委員長より小物バック持ち込みについて説明

があった。
３ ．委員全員でレストラン全般について種々意見

交換を行った。
４ ．事務局より工事完了報告・予定の説明があった。

●レディース委員会
開催日　令和 6年１２月 3日（火）
場　所　クラブハウス
出席者　塩貝委員長、小林副委員長
	 西之辻、松井（真）、冨田、髙浦、
	 池内、松井（啓）各委員
事務局　澤田副支配人、谷村
議　事
１ ． 事務局より委員長会議や奈良国際ゴルフ俱楽

部との交流等について話があった。
２ ． レディースマンスリー杯のスタート時間と組

合せ方法の確認をした。
３ ．倶楽部の設備について意見と要望があった。
４ ．来年度の委員会の日程を決めた。

次のプレーヤーの為に、
バンカーは丁寧に直しましょう。
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わが国の経済は、物価上昇の影響がみられる
ものの個人消費は底堅く推移し、雇用・所得環境
が改善する下で緩やかな回復がみられました。
ゴルフ場業界は、比較的安全としてコロナ禍
において堅調であった。
来場者数は、多様化するレジャーニーズの回
復により大幅な落ち込みが懸念されましたが、
比較的緩やかな減少に留まりました。

当社においては、中小規模のコンペや関西ゴル
フ連盟主催の競技受入れの減少、猛暑日増加の
影響もあり、来場者数は前期比減少となりました。

収入面では、来場者数の減少によりプレー費
収入は減少しましたが、年会費の改定により、
営業収入全体は増加しました。
一方営業支出では、人件費や消耗品費など各
種費用増加のほか、排水改善のバンカー改修な
どコース維持費が大幅に増加しました。

この結果、営業損益は23百万円の赤字となり、
ここから営業外の収支を差引し、経常損益は
３百万円の利益計上となりました。

下期も散水用給水本管の第二期工事やバンカー
改修など老朽化した設備の補修、林帯整備工事
などコース資産の改善工事に大きな支出を予定し
ていますので、通常経費は節減に努めて参ります。

会員の皆様には引き続きご支援を賜わります
ようお願いいたします。

令和6年度中間決算概要

〔損益計算書〕� （単位　百万円）

科　　目 前　期 当　期 前期比 要因比率

【来場者数】

メンバー 9,636人 9,585人 ▲  51人 ▲ 1%

ビジター 9,797人 9,593人 ▲204人 ▲ 2%

合　　計 19,433人 19,178人 ▲ 255人 ▲1%

【営業収入】 347 381 +34
+10%うち会員

登録料（注） 54 54   0

人件費 183 188 +  5 賃金引上

コース
維持費 35 48 +13 バンカー 

改修等

競技費 7 7   0

消耗品費 13 18 +  5 カート無線機
更新

修繕費 16 17 +  1 各種単価
上昇

光熱費
燃料費 24 25 +  1

公租公課 22 22  0

減価償却費 36 36  0

その他 38 43 +  5 キャディー服
更新等

【営業支出】 374 404 +30

【営業損益】 ▲27 ▲23 + 4 －

不動産
賃貸収入他 30 30  0

営業外費用 3 4 ▲  1

営業外
収支合計 27 26 ▲  1

【経常損益】 0 3 + 3 －

【税引前中間純損益】 0 3 + 3 －

法人税、住民税等 0 0   0

【中間純損益】 0 3 + 3 －

日本観光ゴルフ株式会社

クラブハウスに入る前には靴底を丁寧に 
清掃しましょう。
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◇	長 月 杯（紅組）	
東コース

　 9 月15日（日）　43名参加

１．城野　良夫 43 42 85 18 67
２．松田　良信 41 41 82 14 68
３．和田　　豊 51 56 107 39 68

◇	長 月 杯（白組）	
西コース

　 9 月15日（日）　77名参加

１．藤原　健介 46 41 87 20 67
２．森田　好治 43 45 88 20 68
３．西田　和代 49 53 102 34 68
④日笠健治・68

◇	マンスリー杯（Ａ級）	
西コース

　 9 月22日（日）　36名参加

１．山添　　康 45 43 88 14 74
２．星山　一也 39 38 77  2 75
３．村田　正己 49 40 89 13 76
④山田敬幸・76

◇	マンスリー杯（B級）	
東コース

　 9 月22日（日）　24名参加

１．五十嵐修一 45 46 91 20 71
２．清水　　治 59 46 105 27 78
３．辻井ゆうこ 61 55 116 38 78
④小山晃正・78

◇	レディースマンスリー杯		 	 	
東コース

　10月 1 日（火）　 8 名参加

１．塩貝　啓子 47 52 99 26 73
２．松浦奈利子 56 50 106 30 76
３．松井　真理 45 42 87 11 76

◇グランドシニア杯　東コース
　10月 4 日（金）　参加者８名未満の為、不成立
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◇	神無月杯（紅組）	
西コース

　10月14日（月・祝）　50名参加

１．川端　伸也 48 47 95 29 66
２．波柴　忠利 46 48 94 27 67
３．中村　隆行 45 42 87 17 70

◇	神無月杯（白組）	
東コース

　10月14日（月・祝）　88名参加

１．内田　寛治 51 45 96 26 70
２．山口　佳彦 55 48 103 32 71
３．田中　　学 40 43 83 12 71

◇	マンスリー杯（B級）	
西コース

　10月27日（日）　76名参加

１．小山　晃正 45 44 89 24 65
２．藤本　良知 43 45 88 21 67
３．五十嵐修一 44 44 88 19 69

◇	マンスリー杯（Ａ級）	
東コース

　10月27日（日）　75名参加

１．川本　克久 41 44 85 17 68
２．迫田　宗由 45 41 86 17 69
３．味木　　豪 43 47 90 21 69

◇グランドシニア杯　西コース
　11月 1 日（金）　参加者８名未満の為、不成立
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◇グランドマンスリー杯（Ａ級）
　西コース

　11月10日（日）　 7 名参加

１．髙田　昇一 46 41 87 14 73
２．川本　克久 49 41 90 12 78
３．岩田　光生 40 44 84  6 78
④吉田義広・78

◇グランドマンスリー杯（B級）
　東コース

　11月10日（日）　10名参加

１．五十嵐修一 48 43 91 20 71
２．小山　晃正 52 47 99 25 74
３．西田　和代 56 52 108 33 75

◇マンスリー杯（A級）
　西コース

　11月10日（日）　71名参加

１．味木　　豪 44 37 81 14 67
２．佐々木幹雄 40 37 77  9 68
３．松永　芳明 43 41 84 16 68

◇	霜 月 杯（白組）
　西コース

　11月 3 日（日）　73名参加

１．辻井ゆうこ 52 47 99 37 62
２．松永　芳明 42 42 84 16 68
３．山野　正嗣 47 45 92 23 69

◇	レディースマンスリー杯
　東コース

　11月 7 日（木）　 8 名参加

１．冨上　朋子 47 46 93 15 78
２．冨田　和子 53 54 107 29 78
３．松井　真理 44 45 89 10 79

◇	霜 月 杯（紅組）
　東コース

　11月 3 日（日）　53名参加

１．吉田　信夫 52 46 98 29 69
２．粟津　駿男 44 47 91 22 69
３．岩佐新三郎 49 44 93 23 70
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◇マンスリー杯（B級）
　東コース

　11月10日（日）　73名参加

１．太田　寛人 49 49 98 33 65
２．国頭　　悟 46 46 92 22 70
３．渡邉龍太郎 54 53 107 36 71
④中島正晴・71

◇	寺田メモリアル杯　
　東コース
　　 アゲンストパー
　11月17日（日）　100名参加

１．谷川　安德 ＋１ ＋３ 15 ＋４
２．下田　寛二 ＋３ ＋１ 23 ＋４
３．安本　武弘 ＋２ ＋１ ６ ＋３
④白岩直佑・＋３

◇	師 走 杯（紅組）	
西コース

　12月 1 日（日）　70名参加

１．加藤　　誠 58 51 109 40 69
２．芹原　良平 46 44 90 19 71
３．堀　　文子 57 58 115 41 74

◇	師 走 杯（白組）	
東コース

　12月 1 日（日）　104名参加

１．川本　　亮 39 42 81 14 67
２．加森　幹久 42 37 79 10 69
３．太田　寛人 47 55 102 33 69

◇	レディースマンスリー杯	
西コース

　12月 3 日（火）　11名参加

１．菅　しげ子 57 48 105 34 71
２．冨田　和子 52 50 102 29 73
３．浜田　千鶴 44 43 87 13 74
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倶楽部選手権競技優勝

倶楽部選手権競技優勝

　村 田 正 己

まずは日頃より倶楽部の運営をいただいている
スタッフの皆様、コース管理の皆様、キャディー
の皆様、倶楽部の諸先輩の方々に感謝申し上げます。

また、今回このような機会をいただけたことに
心より御礼申し上げます。

倶楽部選手権では、先輩方のゴルフに対しての
取組みであったり、技などすごく勉強になりました。

あと、対戦しているとき、私にとってはとても大
切なものを落としてしまい、わざわざ加森様に届
けていただき本当に助かりました。ありがとうござ
いました。

予選を通過してから、倶楽部の金原先輩に毎週
ミーティングをしていただき、戦略のアドバイスを
いただいたことも感謝しております。

本当に心のモチベーションが高まったり低く
なったりしたものです。

また、決勝戦の前夜には、地元の神社に手を合
わせにも行きました。

今回体験したことは「自分の心の持ち方次第で
結果が変わる」ということを強く思った一ケ月でし
た。この経験を今後の人生においても、活かして
いきたいと強く思っています。

最後になりましたが、予選ラウンドから回って
いただいた皆様、安本様、川口様、松井様、武田様、
本当にありがとうございました。

私は城陽カントリー倶楽部のメンバーにならせ
ていただいてから、ゴルフが大好きになりました。

コースを愛し、素晴らしいメンバー様とゴルフ
をご一緒させていただけることに感謝してこれか
らも過ごしていきたいと考えております。

今後共、皆様くれぐれもよろしくお願いいたします。
『最高です!!』

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

◇2024年度倶楽部選手権競技　
　　　　東コース〈黒〉（マッチプレー）

水野　朝之

松井　敬二

加森　幹久

佐々木幹雄

岩田　光生

川口　正洋

村田　正己

安本　武弘

大山　憲治

浜田　智史

中村　壽成

金原　　勉

武田　俊彦

川本　　亮

竹本　　貴

星山　和義

村田　正己

松井
21H1UP

佐々木
2－1

川口
2－1

村田
2－1

大山
6－4

金原
4－3

武田
5－4

竹本
6－5

松井
1UP

村田
2－1

大山
1UP

武田
2－1

村田
4－3

武田
2－1

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月13日 10月13日 10月20日 10月27日
18H.M 18H.M 36H.M 36H.M

優勝

7－6

＊ランナーアップ
　武田　俊彦

＊メダリスト
　水野　朝之

─　　─36



シニア選手権競技優勝
倶 楽 部 競 技
（４大競技）

シニア選手権競技優勝

　安 本 武 弘

9 月 1 日にシニア選手権の予選競技があり16名
の決勝進出選手が決まりました。

私は 5 番目の成績で決勝の組合せは真ん中あたり
変にプレッシャーを感じることもなく気楽にスター
ト出来たらいいなぁと思いながら決勝ラウンド
に臨みました。

毎年の異常気象で夏の期間が伸びていき 9 月
はまだまだ夏真っ盛り。
競技志向のゴルファーにとって秋口からのシー
ズンはゴルフ漬けになります。

私も同様で毎週勝ち抜く為に身体のケアを万
全に行い臨むのですが、身体と心のバランスを
保つのに一苦労です。

歳をかさねるごとに足や腰に不安を抱えなが
らも競技の緊張感や達成感が日々の生活の活力
になると思いチャレンジし続けていきたいと願っ
ています。

楽な試合などありません。マッチプレーは技
術と戦術、体力と精神力の勝負です。
参加されてる皆さまも同じ気持ちで戦ってるハ
ズです。
置いてきぼりにならないようにプレッシャーの
中、一打一打に集中してプレーを続け気がつけ
ば初栄冠が待っていました。

仲間たちに祝福を受け優勝できた達成感に安堵

◇2024年度シニア選手権競技　
　　　　東コース〈青〉（マッチプレー）

加森　幹久

杉浦　文彦

西之辻　功

松波　義文

松井　敬二

近藤　哲也

安本　武弘

狩野　康之

林　　光奎

小山　高德

川本　克久

岡田　二朗

水野　朝之

山添　　康

佐久間　博

谷口　和之

安本　武弘

加森

松波

松井

安本

小山

岡田

水野

佐久間

加森

安本

岡田

水野

安本

水野

第 1回戦 第 2回戦 準決勝戦 決 勝 戦
９月８日 ９月８日 ９月15日 ９月22日
18H.M 18H.M 18H.M 18H.M

優勝

6－5

6－5

3－1

3－2

5－3

5－4

20H1up

1up

4－3

4－3

6－5

3－2

2－1

4－3

19H1up

＊ランナーアップ
　水野　朝之

＊メダリスト
　加森　幹久

しながら「また来年もチャレンジ出来るように高
みを目指して心技体が充実するよう精進しよう」
と決意しました。

1 ヶ月間共に戦った選手の方々、プレー進行
の為に道を譲っていただいたメンバーの方々、
いつも完璧なコースに仕上げていただいてる
倶楽部に感謝を込めて本当にありがとうござい
ました。
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倶 楽 部 競 技
（４大競技）

今年はコロナにも感染せず（昨年はエントリー
していたのにコロナに感染してシニア選手権に
参加出来なかった）シニア選手権に参加出来ま
した。予選は通過しましたが、あっさりと 2 回
戦で負けました。しかしグランドシニア選手権
の良い練習になりました。グランドシニアでは、
辛くも勝たせて頂きましたが、又、やはりドラ
イバーの飛距離の嘆きになります。城陽カント
リー倶楽部に入会させて頂いた時はパーシモン
でした。あの短い堅いクラブで、東コースの 1 番
ホールは黒マークから作業道路まで飛んでいま
した。今は、、、トホホです。山本善隆プロが言っ
ておられました。飛距離は永遠のテーマだと。
また、誰かに聞きました。60才を過ぎると 1 年
に 3 ヤード飛距離が落ちると。ぴったり私にあ
てはまります。10月は昨年同様夏でした。10月
の試合も終わり、11月に入り少しは涼しくなっ
てきました。飛距離の為に練習をしなければ。
少しはするかな？それより、ゴルフショップ通い
をして、私に合う簡単にまっすぐ良く飛ぶギア
を手に入れなくては。私は家に帰るには大型ゴ
ルフ店の前を通らなければならない。また車で
5 分の所に中古ショップがあります。

来年に向かって、がんばりま～す。

グランドシニア選手権競技優勝

　岡 田 二 朗

グランドシニア選手権競技2024

◇2024年度グランドシニア選手権競技
　　　　東コース〈白〉（マッチプレー）　

佐久間　博

杉浦　文彦

川上　好光

松波　義文

岡田　二朗

福田　莞爾

松田　良信

狩野　康之

岡田　二朗

杉浦
19H1UP

松波
2－1

岡田
9－7

松田
1UP

松波
4－3

岡田
5－4

第 1回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月13日 10月20日 10月27日
18H.M 18H.M 18H.M

優勝

20H1UP

＊メダリスト
　佐久間　博

＊ランナーアップ
　松波　義文
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参加資格77歳以上からのグレートグランドシニ
ア選手権。 8 名の選出に予選会に今年は15名の方
が参加されました。

他の倶楽部では70歳以上が参加資格のグランド
シニア選手権でも参加者不足で開催出来ない倶楽
部も多いと聞いています。そんな中、歴史ある当
倶楽部では健康な老人密度が高く、毎年それなり
の参加者で戦いも熾烈です？

私は今回が５回目の出場となる10月６日の予選
会に臨みました。結果 81ストロークでメダリスト
での予選通過と成りました。「俱楽部選手権での
メダリストは優勝出来ない」とのジンクスがある
と以前から噂話には聞いていましたのでそれなり
に意識して決勝戦に臨みました。

27日の決勝戦は今年グレートグランド初出場の
牧内さんとの対戦となりました。18番ホールで追
いつかれイーブンと成りましたが、辛くもエクス
トラホールの１ホール目となるOUTコースの１番
ホールでの決着と成り、巷でのメダリストジンク
スにも決別し連覇する事も出来て大変嬉しい結果
となりました。

人生100年時代とも言われていますが、私も傘
寿を過ぎ視力・聴力・記憶・体力等の衰えを大
いに感じていますが、当俱楽部には私よりはる
かに高齢で元気な先輩諸氏が沢山おられ大いに

グレートグランドシニア選手権競技に優勝して

グレートグランドシニア選手権競技優勝

　北 岡 晴 夫

倶 楽 部 競 技
（４大競技）

励みとなっています。
私も元気で出来るだけ永くプレー出来る様にと

願っている次第です。

◇2024年度グレートグランドシニア選手権競技
　　　　東コース〈黄〉（マッチプレー）　

北岡　晴夫

若泉　　悟

西居　　厚

澤井　克巳

牧内　勝巳

丹羽　　巌

中塚　　望

安宅　公男

北岡　晴夫

北岡
7－6

澤井
19H1UP

牧内
6－4

安宅
1UP

北岡
不戦勝

牧内
1UP

第 1回戦 準決勝戦 決 勝 戦
10月13日 10月20日 10月27日
18H.M 18H.M 18H.M

優勝

19H1UP

＊メダリスト
　北岡　晴夫

＊ランナーアップ
　牧内　勝巳
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幸福の二重奏

◇グランドシニアカップ　　西コース	
　9 月16日（月･祝）　90名参加
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

１ ．海原　聖一 55 48 103 37 66 
２ ．古川　武久 46 44 90 21 69 
３ ．新井　節雄 53 49 102 33 69 
4 ．狩野　康之 39 39 78 9 69 
5 ．北岡　晴夫 43 37 80 10 70 
6 ．富田　耕彬 47 44 91 21 70 
7 ．松田　良信 39 40 79 9 70 
8 ．中川　善信 53 55 108 37 71 
9 ．山田ちず子 57 56 113 42 71 
10．堀　　文子 57 55 112 41 71 

11．吉村　峰男 41 39 80 9 71 
12．中村　隆行 44 41 85 13 72 
13．丹羽　由美 62 55 117 45 72 
14．波多野弘次 47 38 85 13 72 
15．山口　德八 53 49 102 29 73 
16．和田　　豊 55 51 106 33 73 
17．橋本　吉昭 42 36 78 5 73 
18．山下　　牧 52 46 98 25 73 
19．粟津恵美子 56 49 105 32 73 
20．田中　一実 52 45 97 24 73 

21．辻村　英雄 49 46 95 22 73 
22．中塚　　望 49 45 94 20 74 
23．丹羽　　巌 50 44 94 20 74 
24．山仲　修矢 44 44 88 14 74 
25．伊藤　　将 47 39 86 12 74 
26．小川　一也 44 43 87 13 74 
27．中川　節子 60 56 116 41 75 
28．奥村　照夫 50 42 92 17 75 
29．吉田　信夫 48 50 98 23 75 
30．安宅　公男 49 39 88 13 75 

グランドシニアカップ優勝

　　　　海 原 聖 一

この度グランドシニアカップで、優勝させて頂
きました。

城陽カントリー倶楽部に入会し、早いもので
18年になります。

私のゴルフ歴は長いのですが、ヘッドアップの
悪い癖がなかなか直らず思うようなゴルフができ
ずにいました。

今回は松山さん、鈴木さん、坂下さんと、素晴
らしいパートナーと回らせていただき、私のゴル
フもいつものような悪い癖がなく、不思議とドラ
イバーもアイアンもパターもうまく入り、初めて
自分の思うようなゴルフができたのです。

そんな中、グランドシニアカップで優勝という、
思ってもみない幸運に恵まれ、本当に嬉しく感謝
の思いでいっぱいです。私事ではありますが、
今年金婚式を迎え、人生での大きな節目となるこ
の年に、特別なカップでの優勝も重なり、喜びも
ひとしおです。

いつも最高の状態にメンテナンスされている
城陽カントリー倶楽部でゴルフが出来ることを楽
しみに、人生を充実させていきたいと思います。
これからも健康に気をつけて、仲間と共に更なる
スキル向上を目指して、楽しいゴルフライフを送っ
ていきたいと思います。今後ともどうぞ、よろし
くお願い致します。

倶 楽 部 競 技
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特 別 寄 稿

2024年、パリではオリンピック・パラリ
ンピックで盛り上がる最中の 8 月 4 日、こ
こ城陽カントリー倶楽部では「葉月杯」が
開催されました。

コースは西、白マークでのスタート。メ
ンバーは親友の菱田君、岡君。天気は曇天。
朝から快適なゴルフ日和りとなり、気持ち
よく、楽しくラウンド出来ました。その気
分のお陰か、「パー71」のコースでのスコア
は、最終ラウンドを終えた時には何と72
に な っ て い た の で す。 こ の 時「 エ イ ジ
シュートだ！」と皆んなで笑って迎えた嬉し
い瞬間を今も鮮明に覚えております。昭和
27年 2 月生まれ、満72歳！その場で「おめ
でとう！」と祝ってくれた言葉を思い返し
ます。「ありがとう！！」

思えば学生の時から始めたゴルフ。特に
19、20歳に出会った恩師、能田先生には基
礎から育てていただき、ラウンドを回る上
でのゴルファーとしての姿勢など、今でも
有り難く懐かしい貴重な想い出となってお
ります。

家族会員を経て正会員になり早や42年、
多くの先輩メンバーの方々にご教授いただ
き、素敵な仲間たちと出会い、伝統ある

城陽カントリー倶楽部の素晴らしい環境で
ゴルフを楽しめている今、あらためて、「72歳、
エイジシュート達成優勝」に、心より感謝
の意を述べたいと思います。皆様、祝して
いただき本当にありがとうございました。

「エイジシュート達成」に寄せて

令和6年8月4日
葉月杯　紅組　西コース

松 波 義 文

◇葉月杯　　西コース	 	
　8 月 4日（日）　競技方法：ハンデ戦

順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

１ ．松波　義文 38 34 6 66 

2 ．栁田　敏雄 46 44 90 21 69 
3 ．横田　　健 50 52 102 31 71 
4 ．菱田　康衞 45 42 87 15 72 
5 ．吉田　信夫 51 47 98 26 72 
6 ．岡　　　弘 58 41 99 26 73 
7 ．近藤　哲也 44 39 83 9 74 
8 ．西之辻　功 41 45 86 12 74 
9 ．新井　節雄 58 53 111 36 75 
10．安村　幸駿 58 57 115 39 76 

72
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第56回 会員家族懇親ゴルフ競技大会第56回 会員家族懇親ゴルフ競技大会 2024/9/23

お天気も味方してくれて絶好の秋晴れの中、41家族126名のご参加で開催されました。
11歳～90歳までの老若男女が一打一打に一喜一憂しながらも笑顔満載の一日を過ごしました。
年に2回の開催が待ち遠しい!!
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会員家族懇親ゴルフ競技大会会員家族懇親ゴルフ競技大会

威厳を保てた家族会優勝

下 田 寛 二

この度、会員家族懇親ゴルフ競技大会に優勝
させていただき、ありがとうございました。

前日の時折激しく雨が降る悪天候から一転し、
それまでの残暑がウソのような秋晴れの中プレー
することができました。

私はコロナの感染が始まる前に、城陽カントリー
倶楽部に入会させていただきましたが、入会
する前からこの家族会には、高倉さん（義父）、
松田さん（義兄）、妻とよく参加させていただい
ておりました。

チーム戦では、いつも足を引っ張ってばかりの私
が優勝させていただき、大変嬉しく思っております。

今回も最年長賞を受賞された高倉さんのゴルフ
にかける思い・絶え間ぬ向上心には頭が下がるば
かりです。

私の息子・娘も、この会員家族懇親ゴルフ競技大
会に参加することで、ゴルフを始めるようになりま
した。これからも親族そろって、ゴルフを楽しむこ
とができる事が長く続くことを願っております。

最後になりましたが、このような会を開催いただ
きました、倶楽部関係者の皆様、フェローシップ
委員会の皆様、景品を協賛頂いた皆様、大変感謝
申し上げます。

ありがとうございました。

◇会員家族懇親ゴルフ競技大会　　東コース	
　9月23日（月･祝）　１２６名参加　（ダブルペリア方式）
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

１ ．下田　寛二 52 43 95 25.2 69.8
２ ．中野　寛之 45 43 88 16.8 71.2
３ ．奥　　正年 42 43 85 13.2 71.8
4 ．西邉　　匠 39 40 79 7.2 71.8
5 ．延原　正章 46 44 90 18.0 72.0
6 ．北村　義博 49 40 89 16.8 72.2
7 ．川端　伸也 51 49 100 27.6 72.4
8 ．内田　幹也 46 47 93 20.4 72.6
9 ．山仲　修矢 47 45 92 19.2 72.8
10．牧草眞由美 36 37 73 0.0 73.0
11．堺　　元嗣 43 47 90 16.8 73.2
12．宇治　　亨 39 39 78 4.8 73.2
13．髙橋　昌利 48 47 95 21.6 73.4
14．向久保　弘 44 44 88 14.4 73.6
15．張田　祥一 46 41 87 13.2 73.8
16．椹木　逸雄 47 52 99 25.2 73.8
17．岩城　成玄 38 42 80 6.0 74.0
18．中井　圭介 42 43 85 10.8 74.2
19．松田　良信 42 42 84 9.6 74.4
20．田宮　正康 40 38 78 3.6 74.4
21．畑　　泰子 49 47 96 21.6 74.4
22．張田　沙羅 49 46 95 20.4 74.6
23．徳安　光昭 45 41 86 10.8 75.2
24．小川　一也 44 47 91 15.6 75.4
25．西邉　直子 53 50 103 27.6 75.4
26．延原　晶子 55 48 103 27.6 75.4
27．下田千津子 46 45 91 15.6 75.4
28．髙田　昇一 41 50 91 15.6 75.4
29．小川　典子 47 55 102 26.4 75.6
30．木村　秀元 40 44 84 8.4 75.6

○最年長/小学生
　高倉　茂樹　90歳/
　髙田　怜司、田中　恵麻、井上　太陽

○ニアピン賞（9番ホール）
　男性：毛谷村康弘/女性：月本　有紀

○団体戦優勝
氏　　名 アウト イン グロス ハンディ ネット

・北村・田宮チーム（上位 3名計） 240 20.4 219.6
　北村　義博 49 40 89 16.8 72.2
　牧草眞由美 36 37 73 0.0 73.0
　田宮　正康 40 38 78 3.6 74.4
　北村真紀子 54 53 107 27.6 79.4
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令和7年 2月 1日（土）
午前6:00より受付開始

申込受付日時開催日

令和7年3月20日（木・祝）

練習場で開催、
当たれ！！ 当たれ！！

東9番 東9番

男女共に
ショットメーカー決

定戦 

ニアピン大会ワンオンコンテス
ト

ご案
内

風船当て+
ストラック
アプローチ

会員家族会懇親ゴルフ競技大会は毎年「春分の日」「秋分の日」の祝日に開催しています。
ゴルフを通じてご家族の絆を深めてもらう機会になればと願っております。また、賞品につきましては
メンバー様及び取引業者様からのご寄付、ご協賛で成り立っており、この場をお借りして御礼申し上げます。

会員家族懇親

ゴルフ競技大会開催

ショートはしっかり

ワンオンさせよう

次回開催は3月20日（木・祝）です。詳細は別紙をご覧ください。
プレーだけでなく催し物・バイキング料理・似顔絵コーナー・ビンゴゲーム等々でお楽しみいただけるよう企画しております。たくさんのご
家族様のご参加をお待ちしておりますので、ぜひご家族でご相談くださいませ。尚、引き続き賞品ご協賛もお願い致したく、ご家庭で眠っ
ている品がございましたら事務局までご一報いただきますようお願い申し上げます。

ビンゴの声、高ら
かに

早い者勝ち

　大パットグリー
ン

①家族揃って団子
パター

②単独で超ロング
パット

③単独で極小パタ
ー    

会員家族懇親ゴルフ競技大会
9月23日開催のご協賛下さった方々

東 野 吉 佑様　　松 田 良 信様　　玉 井 種 一様　　下 岡 智 也様　　　　　 髙 島 　 誠様　 　
堀 場 　 厚様　　小 泉 欣 也様　　西 邉 俊 彦様　　小 川 一 也・典 子様　　津 賀 一 宏様　 　
田 宮 正 康様　　奥 　 正 年様　　山 仲 修 矢様　　塩 貝 啓 子様　　　　　 駒澤啓一郎様

（順不同）

大ビンゴゲーム
似顔絵コーナ

ー

ご家族の記
念に

　　　　　
どうぞ

パターコンテスト

催物案内

尚、催物は都合により変更になる場合がありますので予めご了承下さい。

ご家庭で眠っているお品がございましたら
是非、ご協賛いただきます様お願い申しあげます。メンバー様へ
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リーズナブルで美味しいお店（関西）　曽我 昭 彦

（会員からのメッセージ）

私が城陽カントリー俱楽部に入会させて頂い
てから約20年が経ちました。
当初は勤めていた会社の法人会員として入会
させて頂き、退職後改めて個人で入会させて頂
きました。
退職後は年々飛ばなくなり、スコアは悪くな
り、ダジャレが主役の楽しいゴルフです。
しかしながら、表題の美味しいお店の探訪は、
衰えることなく退職後も続けています。
私はサラリーマンの現役の時は、ゼネコンの
営業部門でした。
ゼネコンの営業と聞くと、高級店での接待を
想像される方もおられると思いますが、私の得
意分野は「リーズナブルで美味しいお店」でした。

今回、倶楽部から会報誌の寄稿依頼があり、
ゴルフより得意？な美味しいお店を紹介させて
頂きます。

１  店名 地鶏焼もあい

住　　所 大阪市北区天神橋

最寄り駅 JR大阪天満宮駅、地下鉄南森町駅
約5分

特　　徴 炭火焼鳥が本当に美味い。
締めのざる蕎麦は絶品。
締めのカレーもあり。

予　　算 5〜7,000円/人

北浜おつる（海鮮料理）
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２  店名 北浜おつる（海鮮料理）

住　　所 大阪市中央区北浜
最寄り駅 京阪電車北浜駅、地下鉄北浜駅　

約5分
特　　徴 料理はコースのお任せのみ、途中

お盆に乗った魚を見て選ぶ。
カウンター席からは中之島の夜景
が美しい。（お薦めです）

予　　算 12〜15,000円/人

３  店名 時分時（鉄板焼 じぶんどき）

住　　所 大阪市中央区南久宝寺町

最寄り駅 地下鉄御堂筋・四ツ橋線本町駅　
約10分

特　　徴 とにかくどんな料理も美味い
（特に肉料理とお好み焼）
人気店につき、大阪で一番予約が
難しい店

予　　算 8〜10,000円/人

ここからは、私が住んでいるJR松井山手駅周辺
の店を紹介します。　

４  店名 和心（天ぷら なごみ）

住　　所 京田辺市山手南

最寄り駅 JR松井山手駅　約 5分

特　　徴 揚げたて天ぷらをリーズナブルに、
テーブルでもカウンターでも食べ
られる。ランチの天丼は特にコス
パ最高です。
ビール、日本酒、ワイン、焼酎に
もこだわりがある。

予　　算 7〜8,000円/人（夜）

５  店名 香（中国料理 シャン）

住　　所 京田辺市山手中央

最寄り駅 JR松井山手駅　約 5分

特　　徴 オーナーシェフが有名ホテルで修
業し、食材や調理法にこだわった
本格広東料理でホテル中華の味わ
いがする。
コース料理は大変リーズナブル。

予　　算 6〜8,000円/人（夜）

注）�予算は適度なアルコールを含みます。

時分時（鉄板焼 じぶんどき）

和心（天ぷら なごみ）
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まず初めにドライバーの飛距離をのばしたい…

ドライバーの飛距離をのばすにはまずテーク

バックをなるべくノーコックであげ、バックスイング

を手先でなく体を大きく使ってあげることです。

バックスイングの弧を大きくしてスイングアー

クを大きくして下さい。そしてトップの時にシャ

フトをムチのようにしならせる感覚でダウンスイ

ングに入ってインパクトでしなり戻る感じです。

あとグリップを硬く握ってしまうとムチのように

しなる感覚がでないので、なるべく柔らかく握る

ようにしましょう。

ヘッドスピードをだす練習として素振りでドラ

イバーや軽いものをフルスイングで何度か振って

その後に重たいSWなどをフルスイングで何度か

振って下さい。そうするとシャフトがしなる感じ

が出てヘッドスピードが上がるはずです。

  2 つ目はFWやUTは打込む方が良いのか、払い

打つ方が良いのか…

FWやUTはドライバーのようにティーアップし

ていないので基本的にはアイアンに近い感覚で打

ち込んでいく意識で打って下さい。払い打つ感じ

で打つとすくい上げて打ってトップがダフリ、ボー

ルが上がらないという人をよくお見掛けします。

ボールの前をターフを少しとるぐらいの感覚のほ

うがバックスピンがかかってボールが上がってい

きます。ボールを上げようとしてすくい打ちにな

ると逆にボールは上がりません。クラブにはロフ

トがあるのでそれを使ってボールを上げるように

して下さい。

またご質問等が有りましたらお気軽にお声掛け

下さい。

メンバーの皆様こんにちは。今回はよく質問を受ける内容に
ついてお答えしようと思います。
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また、ご質問等が

ございましたら気軽に

お声がけ下さい。

試合の結果報告ですが、昨年の９月に北海道

の小樽市にある札樽ゴルフ倶楽部で行われた

SASSONオープンで優勝することが出来ました。

第１回目の大会で小規模な試合でしたが、３

アンダーで５人のプレーオフになり、１ホール

目は全員パー。２ホール目でバーディを取って

勝つ事が出来ました。

去年から長尺パターに変えて、それがよく入っ

てくれて優勝につながったと思います。

その後も京滋オープン９T　イングオープン

2T　姫路オープン7Tと長尺パターに変えて成績

も良くなっています。

今年49歳でシニアのQTを受ける予定なので、

そこで上位に入って来年シニアツアーに出て、優

勝を目標に頑張っていきたいと思います。

今後ともご声援の程、宜しくお願い致します。
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2025年度、各種競技の参加資格（HDCP INDEX）が決定しましたので以下
の通りお知らせ致します。

 ・A級・B級
 A級 15.7迄

  B級 15.8以上
 ・スクラッチ競技  15.7迄
 ・理事長杯  12.7迄
 ・キャプテン杯  12.7迄
 ・シニアキャプテン杯  17.3迄
 ・レディースキャプテン杯  25.5迄
 ・倶楽部選手権  15.7迄
 ・シニア選手権  15.7迄
 ・グランドシニア選手権  23.6迄
 ・グレートグランドシニア選手権 制限無し
 ・チャレンジカップ（新設）  12.8以上
   （競技規定をご確認のうえ、ご参加下さい）

以上

来年の『開場記念日杯』紅・白 日程変更の件
（毎年5月4日・5日）

長年慣れ親しんだ日程（4日紅組・5日白組）から変更になりますのでお間違い
なきよう、宜しくお願い致します。

開催前には改めてご案内を申し上げます。

2025年（令和7年より）

5月4日（祝） 白組 満70歳未満

5月5日（祝） 紅組 当該年度中に満70歳以上

倶楽部からのお知らせ
競技委員会
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編 集 委 員 会

編集委員会では会員の皆様方より、「一筆啓上」を募集しております。

テーマは自由です
ご自分のことを他のメンバーの方に知ってもらう手段として 
思いのままにお書きください。

ご寄稿いただける方は、事務局/高尾・岸本迄ご一報ください。

0774 - 52 - 2525

私の趣味

ゴルフへの情熱

私の健康法私の拘り

家族自慢 青春時代

旅行記

会報誌
原稿大募集！
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●個人会員
〔 8月28日承認〕

川
カワサキ

崎　浩
コウタロウ

太郎（個）
ハウス食品グループ本社㈱
推薦者 中山　康郎

山本　貴嗣

①年間二十五ラウンド以上を目標とします
②同伴者と楽しみながらプレーします
③旅行
④��歴史ある城陽カントリー倶楽部に入会させていただ
き光栄です。どうぞよろしくお願いいたします。

辻
ツジモト

本　龍
タツアキ

晃（個）
㈱ルビー
推薦者 橋本　知良

安田　健一

①週2回ラウンド
②マナーを守り、楽しくプレー
③野球観戦
④�名門城陽カントリー倶楽部に入会する事ができ、光栄に
思っています。メンバーとして品格とマナーある行動を
心掛けます。

菅
スガワラ

原　尚
ナ オ ヤ

也（個）
菅原精機㈱
推薦者 若林　正博

髙城　正明

①10ラウンド
②エンジョイ志向
③バスフィッシング
④�皆さま、よろしくお願い致します。

中
ナカムラ

村　信
ノブユキ

之（個）
㈲ナカムラ
推薦者 城野　良夫

小城　孝次

①20ラウンド目標
②楽しいゴルフライフ
③釣り、料理
④�ラウンドは楽しみながら、 1 打 1 打は集中して、楽しく
ベストプレーが出来るようなゴルフを目指しています。

長
ナ ガ ト

戸　隆
タカユキ

之（個）
㈱ヤギ
推薦者 奥村　忠司

中塚　　望

①三十回
②ファンゴルフ
③ドライブ、読書
④�ゴルフの技術は、高くありませんが、御倶楽部に入会
させていただきました機会を活かし会員様との交流で親
交を深めていきます。

小
オ ガ ワ

川　真
マ キ コ

木子（個）
久門紙器工業㈱
推薦者 久門　哲男

久門　桂子

①月2回以上のラウンド
②どんな時も楽しく
③映画鑑賞と旅行
④�ゴルフは上手ではありませんが、ゴルフを通じて素晴ら
しい仲間との出会いと四季を楽しむライフスタイルを楽
しみにしています。
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●法人会員

四
シ カ タ

方　知
チ ズ

寿（個）
医）梅寿会　四方医院
推薦者 四方　秀人

河端　博也

①20ラウンド
②マナーを守り楽しくラウンド
③ピラティス、スイーツ
④�健康維持のためトレーニング、ピラティスで身体作りを
しています。それを活かして楽しいラウンドが出来れば
と思っています。

髙
タ カ ダ

田　康
ヤスヒロ

裕（個）
京都通運㈱
推薦者 朝倉　雄一

村田　　保

①60ラウンド
②明るく楽しく
③スキー、車
④�好きなスポーツなので楽しく回りたいですね。ミスをし
ても同組メンバーや回りのメンバーに不快な気分にさせ
ない事。

森
モリ

　千
チ エ

恵（個）
㈱クリーン・エアー・システム
推薦者 小野万紀子

重松　聡子

①アプローチがうまくなる事
②真剣に楽しくプレー
③ビリヤード、卓球
④�難しくて素晴らしい城陽カントリー倶楽部で腕を磨いて
レベルアップを目指しています。よろしくお願い致します。

川
カワバタ

端　健
ケ ン ジ

司（法）
㈱三井住友銀行
旧会員 田原　英樹

①年間30ラウンドを目指します
②一打一打丁寧に、同伴者と楽しくプレー
③読書、映画鑑賞
④��伝統ある城陽カントリー倶楽部のメンバーとして、常に
謙虚なプレーを心掛けます。ご指導よろしくお願い致
します。

小
コ モ リ ヤ

森谷　和
カ ズ オ

雄（法）
ニッタ・デュポン㈱
旧会員 千葉　光隆

①二十回
②楽しくラウンドする事
③ドライブ、犬のお散歩、動画鑑賞
④�半導体業界で長年働いております。ゴルフも仕事もマ
ネージメントが重要と感じます。いずれも楽しく出来た
らと思います。

守
モ リ ヤ

谷　啓
アキラ

（法）
㈱三井住友銀行　
西日本第三法人営業部
旧会員 上山　泰永

①五十ラウンド
②楽しく回り、同伴メンバーと親しくなる
③自転車、ギター、スポーツ観戦
④�ゴルフの腕前は今一つですが、明るく楽しくゴルフを楽
しみたいと思います。

13名の新入会員の方をご紹介します。

質問内容
①年間ラウンド目標
②ご自身のゴルフスタイル
③ゴルフ以外の趣味
④自己PR・他
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小野　貴樹
筧　　　昌
賀須井良有
木村　　悟
鈴木　　徹

竹内　嘉一
鳥山　英一
西　祥太郎
福井　正憲
前川　孝広

松村　幹雄
真鍋喜八郎
梁川　秀男
依田　　誠

退会者

齋
サイトウ

藤　勝
カツヒコ

彦（法）
PwC Japan 
有限責任監査法人
旧会員 若山　聡満

①12回
②慎重に、時には大胆に
③水泳、料理
④��未だ初心者の域を脱せずですが、これから城陽にて研鑽
を積みたいと思っております。宜しくお願いいたします。

敬　弔
会員 梁川　秀男　氏 令和 ６ 年  １月
会員 西　祥太郎　氏 令和 ６ 年  ９月

ご逝去されました。謹んで哀悼の意を表します。
 城陽カントリー倶楽部

ゴルフマナーは朝の挨拶から
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株式の譲渡について

通常会員新規入会と推薦者の条件について

当倶楽部の、株式の売買に関しましては市場取引となっておりますが 
会員様及び株主様の状況を把握する為に、譲渡の際には倶楽部にてお世話 
致しております。

会員の皆様へは、株券売買についていろいろと勧誘があることと存じます
が、株式譲渡や会員資格等に関するご相談は、どんな些細なことでも必ず 
倶楽部へご相談いただきますようお願い致します。

照会先担当者：業務部長　高尾

【新規ご入会の条件】

1． 満25歳以上 
但し、入会後5年以上経過した会員様の直系卑属は満20歳以上とする

 【倶楽部規則 第二章 第七条】

2． 日本ゴルフ協会又は関西ゴルフ連盟加盟クラブの在籍証明書もしくは 
ハンディキッャプ証明書の提出 【倶楽部規則 第二章 第六条】

3． 入会後3年以上経過した会員で、入会申込者について全面的に保証出来
る人2名の推薦者が必要 【倶楽部規則 第二章 第六条】

【推薦者の条件】

1．入会後3年以上経過し、入会申込者について全面的に保証出来ること

2． 入会申込者が新会員になった場合、その責務につき連帯保証人としての
責務を負うもの

3．会員は1年に1回限り1名を推薦出来る
 【倶楽部規則 第二章 第六条一、二、三】

倶楽部からのお知らせ
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令和7年 1・2・3月　3ヵ月コース作業計画

グリーン ティーグランド フェアウェイ ラ　フ そ　の　他

1月

霜の無い時刈り込み
シート掛け
肥料葉面散布
ドリルマシーン

排水工事 給水管工事
• 散水設備給水管入れ替え工事
• 東12番左側山林改修工事
• バンカー排水工事
•フェアウェイ、ラフ排水工事
• 不良個所張替工事
• 主要松剪定（委託）
• 松苗木植樹
• 松くい虫予防樹幹注入
• サッチ分解剤散布
•ラージパッチ処理
•グリーン　ムク刃穴あけ

2月
霜の無い時刈り込み
シート掛け
肥料葉面散布

週一回�スイープ
目砂入れ

排水工事
週一回�スイープ
バーヂカル
目砂入れ

給水管工事
週一回�スイープ
サッチ取り�

3月 全日刈り込み
肥料葉面散布

週一回�スイープ
給水管工事
週一回�スイープ

 6 11 7 8  

第28回
日本ミッドアマチュアゴルフ選手権競技

関西決勝通過

第14回
関西女子シニアゴルフ選手権決勝
開催日 令和5年 ６月１日～２日
コース 交野カントリー倶楽部
出場者 大江　さつき 君
 重松　聡子 君
 松井　真理 君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第30回
日本グランドシニアゴルフ選手権競技

関西決勝通過
開催日 令和6年 11月7日～8日
コース 嵐山カントリークラブ（埼玉県）
出場者 安本　武弘 君
　皆様のご声援ありがとうございました。

第　回

開催日 令和6年
コース 
出場者 
　皆様のご声援を宜しくお願い致します。

開催日 令和6年 11月13日～15日
コース 高室池ゴルフ倶楽部（兵庫県）
出場者 陸橋　秀規 君
　皆様のご声援ありがとうございました。

JCCニュースとお知らせ

パットラインは、自分の順番が来るまでに
よく見ておきましょう。
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中近シニア会（第210回）
開催日　2024年9月27日（金）
コース　西宮カントリー倶楽部
成　績

（ハンディ戦）　参加人数　48名
アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．小嶋　弘行（芦屋） 41 45 86 16 70
₂．植田　伊織（西宮） 42 49 91 20 71
₃．古濱かをり（城陽） 48 49 97 26 71
₄．足髙　晴夫（奈良） 43 46 89 17 72
₅．東野　吉佑（城陽） 47 47 94 22 72
₆．須賀　　勉（西宮） 43 45 88 16 72
₇．古森　淳一（奈良） 48 50 98 26 72
₈．山中　一幸（枚方） 43 43 86 13 73
₉．山中真知子（枚方） 46 40 86 12 74
10．亀岡　浩三（西宮） 46 43 89 14 75

中近シニア会（第211回）
開催日　2024年10月25日（金）
コース　城陽カントリー倶楽部
成　績

（ハンディ戦）　参加人数　41名
アウト イン グロス ハンディ ネット

1 ．吉田　秀一（城陽） 39 41 80 12 68
₂．丹羽　　巌（城陽） 45 48 93 24 69
₃．木葉　清司（枚方） 47 45 92 22 70
₄．河合　敏和（枚方） 47 46 93 21 72
₅．阪本　元久（城陽） 51 49 100 27 73
₆．尾村　正包（芦屋） 48 48 96 23 73
₇．奥野　博茂（枚方） 44 56 100 26 74
₈．前田　憲正（芦屋） 43 49 92 17 75
₉．山中真知子（枚方） 42 45 87 12 75
10．粟津　駿男（城陽） 49 48 97 21 76

2025年度（令和7年）　中近シニア会　競技日程
『名門コースをメンバーフィでラウンド出来る中近シニア会』

女性年齢制限無し・男性60才以上で、ハンディキャップ保有者であれば参加できます。

４月25日（金）

５月23日（金）

９月 5日（金）

９月26日（金）

10月24日（金）

日　程 開催クラブ キャッチフレーズ

奈良国際ゴルフ倶楽部

枚方カントリー倶楽部

芦屋カンツリー倶楽部

西宮カントリー倶楽部

城陽カントリー倶楽部

「古都奈良に向かって打つ OUT、生駒山を仰ぎ
みる IN、奈良国のパーおじさんがあなたの挑戦
を待っています」

「名匠、井上誠一氏の罠をあなたは攻略できる
かな？
さあ挑戦しよう !!」

「やっぱり夏は涼しい !! 芦屋カンツリー倶楽部」

「六甲山系の東側、甲山を見下ろす風光明媚な
井上誠一設計の傑作コースで、又、雰囲気を
一新したクラブハウスで楽しい一日を過ごして
みませんか」

「トーナメントコースでチャレンジしてみま
せんか」
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会員同士の懇親競技として、以下の要項で開催致します。
• 会員同士の親睦を深めて頂くことを目的に4回開催します
• 通常の倶楽部競技同様に当日組合せ
• 競技参加料1,100円（参加賞：朝、フロントで受付時にお渡し）
• ルールは倶楽部競技に準ずる
• 使用ティ　自由にご選択下さい
• ダブルペリアで順位を決定します(同ネットは年齢上位)
• 入賞1位～5位(参加人数によって変動1位～10位迄)、

　10位単位で飛び賞+ＢＢ

開催日 コース コンペ名 賞品等

  2月23日(日) 東
（メンバー優先日） 冬季懇親コンペ お肉やフルーツ、

スイーツ等を
ご用意しております  4月13日(日) 東

（メンバー優先日） 春季懇親コンペ

8月11日（月・祝） 東
（メンバー優先日） 夏季懇親コンペ

11月23日(日) 東
（メンバー優先日） 秋季懇親コンペ

フェローシップ委員会からのご案内

城陽秋季懇親コンペ
開催日　2024年11月24日（日）
コース　城陽カントリー倶楽部　
 東コース

2025年　懇親コンペ開催要項

成　績
（ダブルペリア）参加人数　103名
順位 氏　名 アウト イン グロス ハンディ ネット
1 ．田中　重美 42 38 80 9.6 70.4
2 ．中村　壽成 44 46 90 18.0 72.0
3 ．黒川　慎也 43 45 88 15.6 72.4
4 ．岡野　智之 48 46 94 21.6 72.4
5 ．山 　大介 48 46 94 21.6 72.4
6 ．安本　武弘 40 45 85 12.0 73.0
7 ．川合　正人 46 45 91 18.0 73.0
8 ．若泉　　悟 49 47 96 22.8 73.2
9 ．味木　　豪 44 46 90 16.8 73.2
10．金原　　勉 46 43 89 15.6 73.4
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第22回「仲良しふーふコンペ」開催第2   回「いい夫婦コンペ」開催

20組の仲良し夫婦にご参加いただき、
盛況に会を催すことが出来ました。
「妻を立て夫はフォローに徹し」

一番実践できたご夫婦が優勝されました。

◇いい夫婦コンペ
　（第29回 仲良し夫婦）

西コース（スクランブル方式）
20組（40名）参加

O I G H N

優　　勝 小川　一也・典子 44 43 87 18.8 68.2

準優勝 池　泰彦・美佳 42 41 83 12.8 70.2

３　位 浜田　智史・千鶴 38 37 75 3.2 71.8

４　位 四方　秀人・知寿 38 42 80 8.0 72.0

５　位 藤井　宣彦・　 45 40 85 12.8 72.2

2024年11月23日（土・祝）開催

グリーンも喜ぶボールマーク直し、
フォークは持っておられますね
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ご利用範囲

発 行 枚 数

ご利用方法

プレー料金
（税込）

16,880円（△　8,800円）

20,180円（△12,100円）

10枚（追加発行あり）

本人の直系親族及び兄弟姉妹

倶楽部競技のある日曜日・祝日は除く（※）
 
優待券１枚につき１名

平日及び平日扱い

土・日・祝

ご利用期間

制限なし

１月～３月

10枚（追加発行なし）

「冬期ご家族優待券」及び「冬期特別優待券」
発行のお知らせ

20,180円（△5,500円）

26,780円（△5,500円）

平日及び平日扱い

土曜日

日曜日・祝日は除く（※）
 
優待券１枚につき４名

他の優待券及びコンペ割引等と併用不可

（※）下記の倶楽部競技日は平日扱いの為、到着順も含め利用可

　　　・１月5日（日）　松の内杯（東）

　　　・２月9日（日）　ウインターカップ（東）

　　　・３月9日（日）　チャレンジカップ予選（東）

冬期ご家族優待券 冬期特別優待券

メンズシャツの裾出しはマナー違反です。
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制 度 概 要

そ　の　他

プレー料金
（税込） 25,680円（△6,600円）

・各種優待券利用可

・２月1日（土）は会員同伴プレーでゴルフウィーク料金

１～３月　全土曜日

倶楽部が指定する日曜日・祝日〈競技手帳掲載〉

土・日・祝日の平日扱い

令和６年度従業員永年勤続表彰

永年勤続表彰をいただき、誠にありがとう
ございました。ひとえに会員の皆様のお陰と
感謝申し上げます。
これからも、お客様に愛される職員となれ

るよう一生懸命努力いたしますので、よろしく
ご指導、ご鞭撻の程お願い申し上げます。

表彰日	 令和6年11月23日（土・祝）
表彰者	 ●20年勤続	 中島　　修
	 	 長尾　厚子
	 ●15年勤続	 谷村　佳子
	 ●10年勤続	 大倉　大樹

ホールアウト後は、速やかにグリーンを離れましょう。
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ORIGINAL GOODS
エチケット委員会

ネームリボンの着用はメンバーの誇りです

素振りの時にはターフを取らない

1～3月のエチケット標語

持ち上げてしまうと根が切れてしまういずれも根を切らないように芝を中央に寄せる

クラブハウス館内全面禁煙に
ご協力願います。
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ORIGINAL GOODS
今後、倶楽部マーク入りのオリジナル商品を拡大していきますので

ご意見・ご希望の声をお聞かせください。

ショップオリジナル商品のご案内

オリジナル
小物類

カシミヤセ
ーター

完全オーダ
ー制ポロシ

ャツ

グリーン保護のため
ボールマークは素早く直しましょう。
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2024年11月13日(水)～15日(金)の三日間、JLPGAステップ・アップ・ツアー　京都レディース
オープンが開催されました。
出場選手95名(内アマチュア選手9名)、有観客で開催され2,395人のギャラリーが応援に
駆け付けてくれました。
試合はプロ11年目、沖縄出身の山城奈々選手が通算8アンダーで、ステップアップツアー
今季2勝目。名うての難
コースに技術と持ち前
の忍耐で真っ向勝負。
3日間36Hでボギーは
1つだけという安定した
プレーで2位の木下彩、
サイペイインに5打差を
つける圧勝でした。

また、奥山友梨選手が9番ホールにおいて、本大会11回目で初のホールインワンを達成され、
賞金50万円を獲得しました。
大会期間中は貸切営業となりご迷惑をお掛けしましたが、ご協力いただきましてありがとう
ございました。

山城 奈々選手

奥山 友梨選手

試合は2回目のホールインワン。
実測187ヤード、５番ユーティ
リティで完璧なショットでした。
それでも、まさか入るとは
思っていません。
本当にびっくり。

Victory

「京都レディースオープン」
開催の御礼
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掲示板

「フロントからのお願い」ご来場者カードご記入について
メンバー様ご来場時は会員番号とロッカー番号を

紐付け致します。

　ロッカー番号が読めなかったり間違っています

と他の方と混合してしまいます。

　ご面倒でもロッカー番号を正しくご記入していた

だきます様、お願い致します。

クラブ
便り

●競技委員会より
「チャレンジカップ」を新設しました。参加資格

はHDCP INDEX12.8以上の全会員です。

詳しくは掲示される競技規定でご確認下さい。

●ハウス委員会より
12月から冬の新メニューを提供しています。

皆さま是非ご賞味ください。シェフお薦め・冬

メニューは66頁をご覧ください。

●グリーン委員会より
一年中ベストな状態を目指してコースを管理して

おります。プレイヤーもコースを労わるプレーを心

掛けましょう。

●フェローシップ委員会より
本年も四季コンペを開催いたしますので、是非、

ご参加下さい。

●レディース委員会より
レディースマンスリー杯競技へのたくさんのご参

加お待ちしています。

●キャディー委員会より
キャディーのレベル向上の為、お気付きの点や要

望等がございましたらスタート室へお申し出下さい。

●ＨＤＣＰ委員会より
今年より、各種競技の参加資格が変更となり

ます。プレーされたスコアカードを提出してハン

ディキャップを更新しましょう。

●編集委員会より
本年の干支「巳年生まれ」の皆様より、たくさん

のご寄稿をいただき、有難うございました。編集

委員会では、各種の寄稿を随時募集しています。

●エチケット委員会より
エチケット＆マナーの冊子を作成しました。

基本的なことですが、メンバーが率先して守り、

ビジターにもお伝え

いただくようお願い

します。

委員会便り
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シェフお薦め・冬のメニュー

皆様のご来場、お待ち申し上げております。

￥2，090（税込）

￥2，420（税込）

冬の定番、広島産のカキフライです。

自家製タルタルソースでどうぞ。

￥1，870（税込）

大和牛を使用した

熱々の石焼ビビンバです。

石焼ビビンバ石焼ビビンバ

牛肉のデミソース煮込み

しっかり時間をかけて柔らかく

デミソースで煮込みました。

カキフライカキフライ
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ホームページ（メンバーズページ）ご利用方法のお知らせ

ホームページ上部にメニューが表示されますので、1番右端（〇印）の『メンバーズページ』を
クリックします。

※英数半角入力でお願いします。

最初に『競技日程』画面が表示されます。その他情報は、上部にあるメニューをクリックして下
さい。

ユーザー名 と パスワード

1

2

3

城陽カントリー倶楽部では、ホームページ上でメンバーズページを設け
 会員の皆様に更に便利に活用して頂けるよう様 な々情報を公開し、アクセスをお待ち申し上げております。

パスワード入力画面が表示されますので、『ユーザー名』『パスワード』のそれぞれに次の6桁
の数字を入力し、　OK　をクリックして下さい。

※競技会成績表について
　都合により更新が遅れる場合がございますので何卒ご了承下さいませ。

1月25日（土）までは

483233
1月26日（日）からは

　　　　　　　　　　　　です。323346
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